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Remerciements à mon amie
Mme Nicole MARIE-LOUISE

Avant de vous parler d'elle, j'aimerais vous inviter à faire un arrêt
afin de vous présenter une réalité qui est directement liée au texte de
[Romains 13 verset 7].

Ce texte nous invite, entre autres, à rendre l'honneur à qui il doit
revenir. Sur la base de ce texte, je m'en vais vous parler de mon amie
Nicole,  et pour ce faire, je vous dirais qu'elle a collaboré à tous mes
livres,  dont  celui-ci,  en  donnant  une  forme  à  mes  mots  et  en
magnifiant mes idées sans les altérer.

C'est elle qui donne un sens à mes idées et parvient à retranscrire
fidèlement ma pensée en lui donnant un ton plus léger. 

Pourtant, elle a œuvré, et œuvre encore, tout en sachant que ces
livres seront offerts gratuitement au format numérique. 

L’aide précieuse qu’elle m’apporte n’est donc pas intéressée, car elle
agit uniquement par amour de Dieu, par passion pour l’écriture et pour
me soutenir.

En  retour,  pour  tout  ce  temps  accordé  gracieusement,  je  vous
demande de la porter, ainsi que sa famille dans la prière et que votre
bénédiction leur soit accordée, au nom puissant de Jésus-Christ notre
Seigneur et maître.
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Dédicace à ma fille
Ce livre est pour toi, ma petite princesse, ma fille Laëlou. Par
ces lignes, je veux te dire que je t’aime !

Puissent ces pages, telle une ancre, t’enraciner dans le Seigneur. Tu
es dans ma vie, tels un rêve éternel et une vision édénique, même si les
circonstances ne m’ont pas toujours permis de te l’exprimer.

Ces  lignes,  je  te  les  destine  afin  que  tu  puisses  en  tout  temps
connaître la vérité qui, en Jésus-Christ éclaire et libère. Puisse ce livre
être pour toi un guide conduisant vers d'éternité. 

L'objectif  étant  que  tu  sois  une  lumière  édénique  sur  la
montagne céleste !

Je glorifie le Seigneur pour t'avoir permis de grandir en sagesse en te
dotant  d'une  belle  âme.  Puisse  l’amour  de  la  vérité  manifestée  en
l’Éternel  toujours  être  ta  priorité.  Ne  baisse  jamais  l’échine  devant
l’injustice ! Tu seras ainsi victorieuse. 
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1 Présentation des livrets

PPour entrer dans le vif  du sujet,  je vous dirais  qu’actuellement,

sous le voile de l'invisible se jouent des tragédies dont les répercussions
pour l'humanité sont pires que celles que contaient  autrefois les Grecs.

En effet, il s’agit de  la mort du plus grand nombre, aussi bien de
façon  littérale  que  spirituelle.  Pour  la  mort  physique,  vous  ne  me
contredirez certainement pas, car toute l'humanité est, depuis  plus de
deux ans « sous le joug » du mortel Corona virus.

Ce fléau a fait et fait encore des ravages sur toute la surface de la
terre, retenant en otage toutes les nations et décimant des peuples.

Face à cette situation dramatique et inédite, les questions affluent :
D’où vient cette maladie ? Est-ce un virus qui a pris naissance
dans la nature  et  qui  a muté  ?  Ou encore, est-ce une arme
chimique, créée intentionnellement ? Et si c’est le cas, pourquoi
ce virus est-il dans la nature ?
A-t-il été lâché par inadvertance, ou fait-il partie d’un complot
d’un  groupe  obscur  destiné  à  détruire  une  grande  partie  de
l’humanité ?

N’étant pas scientifique ou un investigateur des services secrets, je
ne puis vous répondre, néanmoins, l’auteur de toutes les maladies et
calamités  qui  frappent  le  monde  est  connu.  Pour  découvrir  son
identité, je vous invite à lire les textes de [Job 1] et [Job 2].

Dans ces lignes, nous voyons comment Satan a tué les enfants de
Job. Pour ce faire, il a utilisé les grands vents afin de cogner de façon
simultanée sur les quatre coins de la maison où ils étaient réunis.

Le démon a aussi œuvré par le biais de peuplades sanguinaires afin
de tuer les serviteurs de Job en vue de voler ses troupeaux.
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Nous  découvrons  aussi  comment  le  diable  maîtrise  et  utilise  les
maladies, il a frappé Job d’un ulcère qui lui a laissé des plaies sur toute
la surface de son corps.

Dans [Matthieu 24] et [Luc 21 versets 10-36], nous apparaissent les

signes des derniers temps, les guerres, les maladies, les famines, etc. En
lisant cela, nous comprenons que c’est le démon qui est aux manettes.

La  raison  d’être  de  toutes  ces  choses  devant  marquer  la  fin  du
monde et que nous vivons en ce siècle est que le démon est déchaîné,
car il sait qu’il lui reste peu de temps, c’est pour cela que tel un lion
affamé il est impitoyable. 

Le  démon  est  toujours  à  l’œuvre quand  il  y  a  «  un  mauvais
coup dans  l'air  »,  il  fera  bientôt  s'abattre  sur  toute  l'humanité  une

autre tragédie bien pire que la Covid 19, c'est de la marque de la bête
qu’il s’agit ! 

Celle-ci  sera  spirituelle  et  entraînera la  perte  de  millions
d'individus.

Le sort réservé à ceux qui recevront  cette marque  sera de  brûler
dans  l'étang  de  feu  et  de  soufre,  les  autres  qui  ne  l’auront  pas  ne

pourront « ni acheter ni vendre » et seront tués par une entité inique,
représentée par un agneau apocalyptique à deux cornes.

Seuls les  « saints  » seront  épargnés !  Nous le  verrons.  Cet  être
éminemment étrange, bien que se soit lui qui donne la marque de la
bête, n’en est pas le détenteur. 

Celui qui l’est,  c’est une bête à sept têtes et dix cornes, qui est au
service  du démon.  La marque de la  bête  est  donc par extension la
marque du démon !  Il  apparaît  ainsi que deux choix  seront bientôt
proposés à toute l'humanité :

Le  premier  consiste  à  recevoir  la  marque  de  la  bête  qui
s’acquiert en portant révérence au diable, en rejetant le Seigneur
ou sa Parole. Le deuxième choix est de demeurer fidèle à Dieu
et  d’être  scellé  par  le  Saint-Esprit  pour  éviter  l’emprise  du
démon et de ses sbires.
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Ceci  est  le  cœur  du message  des  trois  anges  apocalyptiques
exhortant  à  sortir  de Babylone,  où les  oeuvres de l’agneau bestial  à
deux cornes sont pratiquées.

Ceci conduit, nous l’avons vu, à recevoir la marque de la bête, sans
laquelle nul ne peut ni acheter ni vendre. 

Nous verrons aussi comment, au fil des siècles, le peuple de Dieu, la
belle et délicate épouse du Seigneur, en est venue à copuler avec la bête
et pire, comme une courtisane, elle a conçu pour son amant inique des
enfants illégitimes.

Dans  ces  lignes  nous  lèverons  aussi  le  voile  sur  l'identité  de
Babylone (la sulfureuse cavalière qui monte une bête écarlate).

Nous décrypterons en outre, la réalité cachée derrière la marque de
la bête qui, dans le livre de l’Apocalypse, semble sortir de nulle part
afin de corrompre le plus grand nombre. 

Pour beaucoup, il s'agirait d'une puce implantée, notamment par le
biais des vaccins contre la covid 19. Cependant, est-ce bien ce que nous
dit la Bible à ce propos ?

Nous le verrons !  Nous  analyserons  aussi, la réalité littérale qui se
cache derrière les symboles  « vendre et acheter » indissociables  de la
marque  de  la  bête.  Ici,  est-ce  d'argent,  au  sens  littéral,  dont  il  est
question ? 

Ne s’agit-il  pas  plutôt  de symboles  prophétiques,  présentant une
toute autre réalité, qui n'est nullement monétaire ? 

Nous le  verrons  !  En outre,  nous  ferons  aussi  une étude  sur  la
nature et les modalités d’obtention du sceau de Dieu – sans lequel nul
ne pourra avoir accès à son Royaume. 

Le sceau de Dieu et de Christ étant directement liés à l'obéissance
aux Saintes Écritures, nous verrons dans un premier temps la place
qu’occupe  la  loi  de  Dieu et  tout  particulièrement  le  sabbat  dans  le
grand conflit cosmique. 

Ce dernier oppose Satan et ses anges déchus (démons), à Dieu ainsi
qu’à ses saints anges et au peuple élu du Seigneur.

Le plus grand besoin du démon est de ne pas être jugé, c’est pour
cela  que  son objectif  suprême est  de  séduire  les  enfants  fidèles  de
Dieu, dès que cette possibilité lui est offerte [Matthieu 24 verset 24].
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Cette  démarche  du  diable  a  un  but  premier,  celui  de  rendre
inéligible le peuple de Dieu, car c’est lui qui devra le juger. 

Pour arriver à ses fins, il a « infiltré » au sein du peuple de Dieu, ses

serviteurs qui, tout  en  le  servant, donnent  le  visage  de  sainteté
[1 Corinthiens 6 versets 2-3], [2 Corinthiens 11 versets 13-15].

Le plus puissant, le plus virulent et le plus sanglant de ses serviteurs
est  présenté  prophétiquement  comme  une  petite  corne,  qui
martyrisera, spoliera et tuera,  le peuple de Dieu. Sa mission sera en
outre d’essayer de changer les temps et la loi [Daniel 7 versets 23-27].

Nous découvrirons comment les plans que le diable a fomentés en
vue de retirer des mains du peuple de Dieu ces deux armes puissantes
que sont la loi et les temps – ces temps qui nous le verrons, sont en fait
ceux de la prophétie –  se sont pleinement réalisés par l'entremise de
son puissant serviteur appeler la petite corne.

Les attaques de cet être inique ont pour objectif  de rendre inapte le
peuple de Dieu à être avec Jésus à son retour. 

Pour le  comprendre,  il  faut  avant  tout savoir  que ce peuple  que
Christ revient chercher, c’est l’Église du reste. 

Les points faisant reconnaître ses membres sont qu’ils gardent les
commandements  du  Seigneur  (donc  sa  Sainte  loi)  et  qu’ils  ont  le
témoignage de Jésus (l’esprit de prophétie).

Nous découvrirons comment l’observation ou non de la loi de Dieu
scellera un peuple pour Dieu et un autre pour le démon. 

Nous  découvrirons  aussi  comment  la  loi  et  la  grâce  sont
complémentaires, elles sont appelées par le Seigneur à subsister au sein
de son peuple fidèle. Une fois ces bases établies,  nous poursuivrons
notre voyage en terre sainte, mais nous ferons un autre type de halte :

Nous nous arrêterons sur les trois jours et les trois nuits les plus
importants de toute l’histoire de l’humanité. 
Sans eux, nul ne serait sauvé ! Pour ce faire, nous irons au
pied de la croix sanglante de Christ à Golgotha, puis dans le
tombeau du Roi des rois et nous finirons notre excursion avec la
résurrection du Seigneur des seigneurs. 
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Au travers  des  textes  historiques  et  prophétiques  bibliques,
nous  allons  découvrir  le  mystère  se  cachant  derrière  les  trois
jours et trois nuits où, tel Jonas  dans le ventre de la baleine,
Jésus-Christ a dû lui, demeurer au sein de la tombe.

Pour  poursuivre, je  vous  dirais  que  c’est  un  extrait  d’un  livre
numérique  plus  volumineux,  qui  comporte  572  pages, intitulé
«  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges)  tome  III,  La  réalité  de
l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et les
temps de la prophétie. Partie prophétique (Version revue et complétée –
réédition) ».

Si vous souhaitez plus de précisions, lorsque je fais référence à un
chapitre, vous pouvez le retrouver dans la version complète du livre.

Enfin, je tiens à préciser que cette version intégrale a été scindée
en 16 livrets, dont celui-ci. 

Le but de ces  livrets  est  d’être dans un format plus maniable  et
transportable, en vous apportant un meilleur confort de lecture. 

Ils vous permettront également de choisir plus facilement le thème
qui vous convient.

Toutefois,  ils  sont  tous  mis  à  votre  disposition  en  version
numérique, livrets et livre en version intégrale. 

Je vous invite à les télécharger sur mon site : 
https://kenny-ronald-marguerite.com

Vous pouvez en faire profiter vos proches ou en parler autour
de vous.

Bon à savoir : 
La version intégrale de ce livre ainsi que ces livrets n'ont été corrigés

qu'à 30 % par un professionnel ou par mon amie Nicole, il y a donc
des fautes dans leurs pages, veuillez m'en excuser.

Devant  le  faire  parvenir  au plus vite  à  ceux à qui  il  est  destiné,
et  ne  pouvant  pas  terminer  sa  correction  dans  l'immédiat,
je le fais donc paraître ainsi.
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La réalité des temps dans
la tragédit des siècles

« L'un des biens les plus précieux qui existe, et que nous ne pouvons
ni vendre, ni acheter c'est le temps. Bien que nous soyons libres d'en

jouir comme bon nous semble, nous n'en sommes pas les propriétaires
mais des économes à qui Dieu a confié sa gestion.

Le Seigneur a institué divers, types de temps, afin de donner la
victoire à ses enfants, sur toutes les forces du mal. 

Puissions-nous donc, toujours connaître, ces temps, afin d'être
toujours, en temps et en heures et en tout temps, victorieux de tous les
sophismes et bastions de l'ennemi de nos âmes, le diable, à qui il ne
reste plus de temps, et qui pour en gagner a perverti les temps ». 

[Citation de Kenny R MARGUERITE].
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2 Les réalités prophétiques présentant l'identité de
l'agneau bestial d'apocalypse 13 

PPour commencer ce chapitre je vous dirais qu'il est des entités des

plus puissantes qui tout en étant inique ont entre leurs mains le devenir
de l'humanité. En me lisant ont pourrait croire au scripte d'un film de
science-fiction, pourtant ce sont des faits réels à venir. 

Nous allons découvrir dans ces lignes des faits des plus importants,
car c'est de l'identité de celui qui donne la marque de la bête qu'il s'agît.

La prophétie nous le présente comme étant une bête qui a deux
cornes  comme celle  d'un  agneau.  Voici  ce  que  le  Saint  Livre  nous
apprend à son propos : «  Puis je vis monter de la terre une autre
bête, qui avait deux cornes semblables à celles d'un agneau, et
qui parlait comme un dragon. 

Elle  exerçait  toute  l'autorité  de  la  première  bête  en  sa
présence, et elle faisait que la terre et ses habitants adoraient la
première bête, dont la blessure mortelle avait été guérie.

Elle opérait de grands prodiges, même jusqu'à faire descendre du feu
du ciel sur la terre, à la vue des hommes. Et elle séduisait les habitants
de la terre par les prodiges qu'il lui était donné d'opérer en présence de
la bête, disant aux habitants de la terre de faire une image à la bête
qui avait la blessure de l'épée et qui vivait. 

Et  il  lui  fut  donné  d'animer  l'image  de  la  bête,  afin  que
l'image  de  la  bête  parlât,  et  qu'elle  fît  que  tous  ceux  qui
n'adoreraient pas l'image de la bête fussent tués. 

Et elle fit que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et
esclaves, reçussent une marque sur leur main droite ou sur leur
front,  et  que personne ne pût  acheter  ni  vendre,  sans avoir la
marque,  le  nom  de  la  bête  ou  le  nombre  de  son  nom.  »
[Apocalypse 13 versets 11-17, Bible Louis Segond].
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Quand on considère un agneau, il nous est difficile de l’envisager
comme une bête sanguinaire, car l’image que nous avons de lui est celle
d’une boule de douceur qui nous fait craquer et nous donne envie de
l’étreindre et de lui donner tout notre amour. 

Grand mal vous prendrait de vouloir ainsi agir avec cet agneau que
nous retrouvons dans ce texte.  Cette bête, bien qu’ayant les attributs
d’un agneau, est sanguinaire, car elle est une meurtrière, qui fait que
tous ceux qui n’adorent pas la bête à 10 cornes et à 7 têtes sont tués. 

Avant  de  commencer  à  décrypter  les  symboles  qui  qualifie  cette
bête des plus bizard,  il  était  important que nous puissions faire une
halte, un intermède, des plus bénéfiques. Non pour profiter des petits
gâteaux et autres douceurs, mais afin de prendre le temps en vue de
vous préparer psychologiquement, à ce que vous allez découvrir dans
cette  partie.  Ce  que  je  m'en  vais  vous  présenter  maintenant  va
certainement étonner et profondément ébranler plusieurs d'entre vous,
car nous allons entamer un très gros morceau. 

La chose est telle, qu'alors que la prophétie nous montre cet agneau
bestial comme étant une meurtrière sanguinaire qui fait que tous ceux
qui n'ont pas la marque de la bête soient tué, elle ne sait pas elle-même
qui elle est, ni qu'elle n'est la portée de ses œuvres démoniaques. 

De mon côté,  quant au travers des symboles prophétique j'ai  pu
Bible  en  main  établir  ce  que  (ou  qui)  symbolise  cette  bête,  je  fus
surpris,  car  dans  la  réalité,  jamais  je  ne  lui  aurais  prêté  une  telle
oeuvre... Sinon, pour bien saisir ce que vit cette bête et sa vision de son
œuvre ici-bas, je vous donne un exemple du type de réalité qu'elle vit : 

Pour comprendre la personnalité et les fondements de l'oeuvre
démoniaque qu'effectue, cette bête qui a deux cornes comme celle
d'un agneau, il vous faut vous la représenter comme étant dans
la  peau  d'un  somnambule.  Imaginez  que  notre  sujet,  est  le
PDG d'une grosse multinational, ayant pignon sur rue. 
Lors  de  ces  crises  de  somnambulismes  ce  dernier  a  pris
l'habitude perfide de vider les comptes de ses clients, grâce à des
commandes qu'il effectue à leurs frais sur internet. 
Comme il agit dans un état second, au petit matin aucune trace
de ces oeuvres ne demeure dans sa mémoire. 
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Ce qui a pour effet de faire perdurer durant des mois ces méfaits
sans que l'habile voleur ne soit démasqué. 
Surtout que dans la vie de tous les jours, il est un homme riche
et intègre, et de surcroit c'est un bon chrétien. De par son bon
témoignage  nul  n'a jamais,  ne  serait-ce  qu'un instant,  pu le
soupçonner,  car  au  vu  de  son  bon  témoignage,  de  sa  vie
exemplaire et de sa réputation ce serait une ineptie.
C'est un changement dans sa vie qui révélera le pot au rose, car
de célibataire endurci qu'il a toujours été, il finit par se marier.
C'est à la nuit de noces que pour la première fois de sa vie
d'adulte qu'il partage sa demeure avec un vis-à-vis. Ainsi une
fois la nuit de noce consommée, les deux époux sombres, l'une
dans les bras de l'autre, dans un doux sommeil.
Puis dans la moiteur de la nuit, comme à son habitude, notre
voleur somnambule, se réveille afin d’agir. Dès lors, tel Mister
Hyde œuvrant dans le  corps du docteur Jenkins notre voleur
s'éveille,  à  son  insu. Sa  nouvelle  moitié  connaissant  les
syndromes  du somnambulisme,  sachant  qu'il  ne  faut  surtout
pas le réveiller durant sa crise, le suit et entreprend de le filmer.
Elle découvre dès lors, abasourdie, la dure et sordide vérité. 
Quel choc ces révélations ne seront elles pas, pour notre voleur
somnambule à son réveil.  Quelle grande stupeur sera la sienne
ainsi que celle de ses clients quand ils auront connaissance de
ses œuvres secrètes. Surtout qu'ils le plaçaient au-dessus de tout
soupçon, lui l'homme à l'apparence si policer par l'honneur ! 

Dans  ce  livre  je  vous  démontrerais  qu'à  l'image  de  notre
somnambule, que le groupe d'individus que symbolise cette bête qui a
deux cornes semblables  aux cornes d'un agneau,  n'a  pas une pleine
conscience des répercussions de leurs actions. 

Néanmoins  leurs  œuvres  les  qualifient  comme  étant  bestial  et
sanguinaire. Du fait qu'elle-même ne sait pas qui elle est ! 
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Au cours des siècles le mystère sur l'identité de notre bête fut épais
et ténébreux. Ce qui a fait  naître des situations ubuesques, car cette
entité a établi des théories présentant ce qui pour elle était l'identité de
cette bête, mais bien sur sans jamais se rendre compte que c'était d'elle
dont il s'agissait. Parmi ces théories, elle a entre autres établi que cette
bête représentait, l'Amérique, l'Europe où une autre nation etc. mais
Bible en main je vais vous prouver le contraire. 

Vous serez certainement étonnés de voir  à quel point un agneau
demeure toujours un agneau même s'il parle comme un dragon. Vous
verrez aussi  à quel  point quand un agneau s'adonne aux œuvres de
ténèbres, tout en donnant au monde l'image de la douceur, il peut être
aussi démoniaque que le diable. 

C'est ainsi que cette bête aux deux cornes d'agneau, sans en avoir
conscience, en est arrivé à établir la domination du démon, en œuvrant
encore pire qu'il ne l'aurait pas fait lui-même. 

Pour percer l'identité  secrète de cet agneau bestial,  il  faut oublier
tout ce que la sagesse humaine a pu nous inculquer à son sujet. 

La base la plus importante, afin d'oeuvrer est de ne pas chercher à
interpréter ce texte de [Apocalypse 13 versets 11-17], selon les symboles
humains puisqu'il est de nature prophétique. 

La  seule  sauf  garde  afin  de  ne  pas  errer  dans  cette  quête,  c'est
d'interpréter  les  symboles  de  ce  texte  biblique  grâce  aux  bases
prophétiques que le Seigneur a établies dans sa parole.

Maintenant que ces bases ont été poser, nous pouvons entrer dans
le  vif  du  sujet.  Pour  ce  faire,  le  premier  symbole  que  nous  allons
décrypter est celui de la bête. Ce symbole est des plus importants car il
représente  de  façon  intrinsèque  ce  qu'est  cette  entité  et  permet  de
mieux comprendre ce que sont les oeuvres iniques qu'elle pratique.

Pour comprendre ce que représente le  symbole  de la  bête,  nous
allons  de  ce  pas  lire  ceci  :  «  Pourquoi  sommes-nous  regardés
comme des bêtes ? Pourquoi ne sommes-nous à vos yeux que
des brutes ? » [Job 18 verset 3, Bible Louis Segond].

Complétons avec ce txte : « Mais l'homme qui est en honneur n'a
point de durée, il est semblable aux bêtes que l'on égorge. Telle est
leur voie, leur folie, et ceux qui les suivent se plaisent à leurs discours.
– Pause. » [Psaumes 49 versets 13-14, Bible Louis Segond].
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Finissons  avec ce ceci  :  «  J'étais  stupide et  sans intelligence,
j'étais à ton égard comme les bêtes. » [Psaumes 73 verset 22, Bible
Louis Segond].

Ce symbole  de la  bête représente  donc des gens insensés et  des
brutes  sans  intelligence,  cette  image  est  aussi  celle  de  personnes
mondaines qui marche selon leur cœur. 

Tout cela nous présente la bête comme étant un individu qui ne
révère pas le Seigneur, mais qui œuvre selon sa sagesse. Cette image de
l'insensé et de la brute qui est ne révère pas l'Éternel Dieu et qui est
symbolisée comme une bête nous est aussi présenté dans le texte qui
suit : « Porte tes pas vers ces lieux constamment dévastés !

L'ennemi a tout ravagé dans le sanctuaire. Tes adversaires ont
rugi au milieu de ton temple ;  Ils ont établi  pour signes leurs
signes. […] Ils ont mis le feu à ton sanctuaire ; Ils ont abattu,
profané la demeure de ton nom. Ils disaient en leur coeur :

Traitons-les tous avec violence ! Ils ont brûlé dans le pays tous les
lieux saints. Nous ne voyons plus nos signes ; Il n'y a plus de prophète,
et personne parmi nous qui sache jusqu'à quand... Jusqu'à quand, ô
Dieu !  l'oppresseur outragera-t-il,  L'ennemi méprisera-t-il  sans
cesse ton nom ? […] Souviens-toi que l'ennemi outrage l'Éternel,
et qu'un peuple insensé méprise ton nom ! 

Ne livre pas aux bêtes l'âme de ta tourterelle, n'oublie pas à
toujours la vie de tes malheureux ! Aie égard à l'alliance ! Car les
lieux sombres du pays sont pleins de repaires de brigands. […] Lève-
toi, ô Dieu ! défends ta cause ! 

Souviens-toi des outrages que te fait chaque jour l'insensé !
N'oublie  pas  les  clameurs  de  tes  adversaires,  le  tumulte  sans
cesse croissant de ceux qui s'élèvent contre toi ! » [Psaumes 74
versets 3-4, 7-10, 18-20, 22-23, Bible Louis Segond].

Dans ce texte l'image de la bête qualifie celles et ceux qui rejettent le
Seigneur et qui entreprennent d'attaquer son peuple. 

Ici,  ceux symboliser comme étant des bêtes sont sans intelligence
car ce sont des insensés, et c'est ce manque de discernement qui les
fait, martyriser, en ayant de la joie au coeur, le peuple de Dieu. 
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Dans la réalité, le peuple de Dieu les vrais ennemis du peuple de
Dieu ne sont pas ces personnes bestiales et insensées, mais ce sont les
démons, car c'est Satan et son engeance qui domine le monde (ceux
vivants sans Dieu) et comme il l'a fait pour Caïn il  pousse les êtres
humains à persécuter et tuer leurs prochains qui servent le Seigneur :

[Éphésiens 6 versets 10-12], [1 Jean 5 verset  19],  [Genèse 4 versets
1-10], [1 Jean 3 versets 7-15], [Jean 8 verset 39-47], [Jean 15 versets
18-25].

Sinon, en faisant la synthèse de tous les textes que nous venons de
voir sur cette thématique nous apprenons que le symbole de la bête
représente plus précisément ceux qui vivent sans révérer le vrai Dieu. 

Dans le texte qui suit une distinction est faite entre le peuple de
Dieu qui est présenté comme étant un lion et un lionceau et les peuples
(les nations) qui sont eux présenter comme étant des bêtes : « Le reste
de  Jacob  sera  parmi  les  nations,  au  milieu  des  peuples
nombreux, comme un lion parmi les bêtes de la forêt, comme un
lionceau parmi les troupeaux de brebis [...] » [Michée 5 verset 8, Bible
Louis Segond].

Pour comprendre ce qui différencie le peuple de Dieu d'un peuple
païen vivant sans le Seigneur, il nous faut étudier la raison d'être d'un
synonyme du mot bête, c'est du terme animal, dont il sagit. Voici ce
qu'il représente : « Ainsi en est-il de la résurrection des morts. Le corps
est semé corruptible ; il ressuscite incorruptible ; Il est semé méprisable,
il  ressuscite  glorieux ;  Il  est  semé infirme,  il  ressuscite plein de
force ; il est semé corps animal, il ressuscite corps spirituel. 

S'il y a un corps animal, il y a aussi un corps spirituel.  C'est
pourquoi il est écrit : Le premier homme, Adam, devint une âme
vivante. Le dernier Adam est devenu un esprit vivifiant. Mais ce
qui est spirituel n'est pas le premier, c'est ce qui est animal ; 

Ce qui est spirituel vient ensuite. Le premier homme, tiré de
la  terre,  est  terrestre  ;  le  second  homme  est  du  ciel. »
[1 Corinthiens 15 versets 42-48, Bible Louis Segond].

À notre naissance nous naissons tous comme étant un homme ou
une femme animal, cette réalité nous l'héritons en Adam. 
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Ainsi celui qui vit sans avoir fait alliance avec Christ est devant Dieu
telle  une  bête  (un  être  animal).  Il  en  est  de  même  de  quiconque
transgresse la Parole de Dieu, alors qu'il  avait  déjà fait  alliance avec
Jésus. Voici comment ceux qui agissent ainsi sont présenté :  « Il y a,
en effet, surtout parmi les circoncis, beaucoup de gens rebelles, de vains
discoureurs et de séducteurs, auxquels il faut fermer la bouche. 

Ils bouleversent des familles entières, enseignant pour un gain
honteux ce qu'on ne doit pas enseigner. L'un d'entre eux, leur
propre  prophète,  a  dit  :  Crétois  toujours  menteurs, méchantes
bêtes, ventres paresseux. Ce témoignage est vrai. 

C'est  pourquoi  reprends-les  sévèrement,  afin  qu'ils  aient  une  foi
saine, et qu'ils ne s'attachent pas à des fables judaïques et à des
commandements d'hommes qui se détournent de la vérité. […]
Ils font profession de connaître Dieu, mais ils le renient par leurs
oeuvres,  étant  abominables,  rebelles,  et  incapables  d'aucune
bonne oeuvre. » [Tite 1 versets 10-14, 16, Bible Louis Segond].

Quiconque, tout en connaissant le Seigneur, se rebelle contre lui et
transgresse sa Sainte Parole est (de par ces actes) devient tel un animal,
une bête stupide qui pratique des doctrines abominables.

Cette  réalité  fait  de  lui  une  personne  qui  n'est  pas  apte  à
comprendre  ou  à  recevoir  les  enseignements  du  Saint-Esprit,  car
l'Esprit de Dieu ne peut pas vivre dans les infidèles [Actes 5 verset 32].

Ainsi  bien qu'étant  du peuple  de Dieu,  quiconque transgresse sa
Parole demeure, à l'état premier de sa naissance, un homme animal.

Voici comment est présenté la différence entre un enfant de Dieu
marchant par l'Esprit de Dieu et une personne vivant sans le Seigneur :

«  Mais, comme il est écrit, ce sont des choses que l'oeil n'a point
vues, que l'oreille n'a point entendues, et qui ne sont point montées au
coeur  de  l'homme,  des  choses  que  Dieu  a  préparées  pour  ceux  qui
l'aiment. Dieu nous les a révélées par l'Esprit. 

Car  l'Esprit  sonde  tout,  même  les  profondeurs  de  Dieu.
Lequel des hommes, en effet, connaît les choses de l'homme, si
ce n'est l'esprit de l'homme qui est en lui ? 

De même, personne ne connaît les choses de Dieu, si ce n'est
l'Esprit de Dieu. 
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Or  nous,  nous  n'avons  pas  reçu  l'esprit  du  monde,  mais
l'Esprit qui vient de Dieu, afin que nous connaissions les choses
que Dieu nous a données par sa grâce. Et nous en parlons, non
avec  des  discours  qu'enseigne  la  sagesse  humaine,  mais  avec
ceux qu'enseigne l'Esprit, employant un langage spirituel pour
les choses spirituelles. 

Mais l'homme animal ne reçoit pas les choses de l'Esprit de
Dieu, car elles sont une folie pour lui, et il ne peut les connaître,
parce  que  c'est  spirituellement  qu'on  en  juge.  L'homme
spirituel, au contraire, juge de tout, et il n'est lui-même jugé par
personne.  Car qui a connu la pensée du Seigneur, pour l'instruire ?
Or nous, nous avons la pensée de Christ. » [1 Corinthiens 2 versets 9-
16, Bible Louis Segond].

Tous ceux qui font alliance avec Jésus-Christ et lui demeure fidèle
deviennent des êtres spirituels, des enfants de lumière, qui sont guidés
et instruits en tout par le Saint-Esprit. Quiconque n'est pas lié ainsi au
Seigneur,  ou qui tout en ayant fait  alliance avec lui  est infidèle à sa
Parole, n'a pas ou n'a plus la capacité de discerner ce qui est bien de ce
qui est mal.  Ce type de personne est présenté comme étant aveugle
spirituellement. Voici ce que nous découvrons les concernant : 

« Les disciples  s'approchèrent,  et  lui  dirent :  Pourquoi leur
parles-tu en paraboles ? Jésus leur répondit : Parce qu'il vous a
été donné de connaître les mystères du royaume des cieux, et
que cela ne leur a pas été donné. Car on donnera à celui qui a, et il
sera dans l'abondance, mais à celui qui n'a pas on ôtera même ce qu'il
a. C'est pourquoi je leur parle en paraboles, parce qu'en voyant ils ne
voient point, et qu'en entendant ils n'entendent ni ne comprennent.  Et
pour eux s'accomplit cette prophétie d'Ésaïe : 

Vous entendrez de vos oreilles, et vous ne comprendrez point ;
Vous  regarderez  de  vos  yeux,  et  vous  ne  verrez  point.  Car  le
coeur de ce peuple est devenu insensible ; 

Ils ont endurci  leurs oreilles, et ils ont fermé leurs yeux, de
peur qu'ils ne voient de leurs yeux, qu'ils n'entendent de leurs
oreilles,  qu'ils  ne  comprennent  de  leur  coeur,  qu'ils  ne  se
convertissent, et que je ne les guérisse.  Mais heureux sont vos
yeux,  parce  qu'ils  voient,  et  vos  oreilles,  parce  qu'elles
entendent ! » [Matthieu 13 versets 10-16, Bible Louis Segond].
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Ainsi le Seigneur réserve sa connaissance, ces mystères à ceux qui
ont fait alliance avec lui et lui demeurent fidèles.

En outre  à  ceux qui  tout  en ce  réclamant  de  son nom lui  sont
infidèles  Il  fait  d'eux  des  sourds  et  des  aveugles  spirituelles,  ils
entendent et voient les choses divines mais ne les comprennent pas.

Cette réalité tient au fait que ceux qui tout en se réclamant du nom
du  Seigneur  transgressent  sa  Sainte  Parole  reçoivent  un  esprit
d'égarement qui les amène à croire que le mensonge est la vérité et
vice-versa [2 Thessaloniciens 2 versets 9-12]. 

Nous avons dans la Bible des exemples flagrants de cette réalité en
la personne des hauts dignitaires du peuple de Dieu contemporain de
Jésus – qui était entre autres des pharisiens – [Matthieu 23], [Matthieu
27 versets 22-26], [Actes 5 versets 17-30].

Ils étaient tellement aveuglés par le démon, qu'ils en sont arrivé à
exciter le peuple juif en vue qu'il demande aux Romains de crucifier le
fils de Dieu qui est lui-même Dieu. 

Et ces dirigent spirituels à la tête du peuple juif sont allers jusqu'à
demander que le sang de Christ retombe sur eux ainsi que sur leurs
enfants – donc comme une malédiction –. 

Pourtant ils  étaient  les  chefs  attitrés du peuple  de Dieu,  sur  qui
l'onction sainte reposait [Matthieu 23 versets 1-3].

Cette réalité nous la retrouvons aussi chez Saul qui était lui aussi un
pharisien – avant de devenir Paul le serviteur de Dieu – il a persécuté à
mort les disciples du Christ. Tant et si bien que c'est Jésus lui-même
qui dû lui apparaître dans sa gloire afin de l'arrêter dans ces oeuvres
iniques [Actes 9 versets 1-9], [Actes 22 versets 3-16]. 

De telle personne oeuvre pour le diable tout en pensant servir le
Seigneur [Jean 8 verset 44].

Pour  comprendre  jusqu'où  peut  aller  une  personne  qui  est  ainsi
aveuglée, par le démon, il nous faut lire ceci :  « Car on vous exclura
des  synagogues,  et  même l'heure  vient  où  tous  ceux  qui  vous
mettront  à  mort  s'imagineront  rendre  un  culte  à  Dieu.  Ils  en
arriveront là parce qu'ils n'ont jamais connu ni mon Père ni moi. »
[Jean 16 versets 1-2, Bible Semeur].

Ceux qui sont ainsi aveuglés en arriveront à tuer les enfants fidèles
de Dieu en pensant, par leurs actes sanglants, glorifié le Seigneur. 
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Cette réalité est manifeste dans les œuvres de l'Église catholique qui
est symbolisée prophétiquement comme étant la première bête de la
prophétie d'[Apocalypse 13] qui monte de la mer et qui a sept têtes et
dix cornes. Cette religion à spolié, torturé et assassiner, sans pitié, une
multitude  de  martyrs,  sous  couvert  de  la  foi  et  en  ayant  l'intime
conviction de servir le Seigneur par de tels actes.

Je vous ai apporté des preuves de tels actes au chapitre  « L'unité
indivisible des œuvres du léopard à dix cornes et à sept têtes et de la
petite  corne  ».  Je  vous  invite  aussi  à  lire  le tome II  de  ce  livre au
chapitre « L’héritage législatif sanglant ». 

Pour en revenir au symbole de la bête, il représente donc soit les
œuvres d'une peuplade qui ne connaît pas le Seigneur, soit d'un peuple
qui porte son nom tout en le déshonorant. Maintenant le symbole de la
bête élucidé nous allons nous intéresser à un autre que présente notre
texte de base. Il nous est dit que l'agneau bestial à deux cornes sort de
la terre. Pour découvrir ce que cache ce symbole, lisons ceci : 

«  Car  la  terre  est  au  Seigneur, et  tout  ce  qu'elle  renferme. »
[1 Corinthiens 10 verset 26, Bible Louis Segond].

Le symbole de la terre dans le langage prophétique représente ce qui
est au Seigneur. Néanmoins, elle ne lui appartient pas juste comme le
serait  un objet,  car  la  relation  est  plus  intime,  plus  fort,  comme le
seraient les liens qui unissent un époux à son épouse. 

Voyer vous-même : « On ne te nommera plus délaissée, on ne
nommera  plus  ta  terre  désolation  ;  Mais  on  t'appellera  mon
plaisir en elle, et l'on appellera ta terre épouse ; Car l'Éternel met
son plaisir en toi, et ta terre aura un époux. 

Comme un jeune homme s'unit à une vierge, ainsi tes fils s'uniront à
toi ; et comme la fiancée fait la joie de son fiancé, ainsi tu feras la joie
de ton Dieu. » [Ésaïe 62 versets 4-5, Bible Louis Segond].

La terre est le symbole de l'épouse de Dieu qui est elle même est le
symbole de son peuple. Lisons encore ceci pour renforcer notre étude :
« Et je vis descendre du ciel, d'auprès de Dieu, la ville sainte, la
nouvelle Jérusalem, préparée comme une épouse qui s'est parée
pour son époux. 

Et j'entendis du trône une forte voix qui disait : 
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Voici le tabernacle de Dieu avec les hommes ! Il habitera avec
eux,  et  ils  seront  son peuple, et  Dieu lui-même sera  avec  eux  »
[Apocalypse 21 versets 2-3, Bible Louis Segond].

De même qu'une épouse fertile enfante pour son époux de même la
terre,  elle  aussi,  est  fécondée  par  le  Seigneur  et  elle  lui  donne  une
postérité. Voici comment cela ce produit : 

«  Comme la  pluie  et  la  neige  descendent  des  cieux, et  n'y
retournent pas sans avoir arrosé,  fécondé la terre, et fait germer les
plantes, sans avoir donné de la semence au semeur et du pain à celui
qui mange, ainsi en est-il de ma parole, qui sort de ma bouche : 

Elle  ne  retourne  point  à  moi  sans  effet,  sans  avoir  exécuté  ma
volonté  et  accompli  mes  desseins.  »  [Ésaïe  55 versets  10-11,  Bible
Louis Segond].

Ce texte est lui aussi des plus intéressants pour notre sujet :  « Le
semeur, c'est celui qui sème la Parole. […] Enfin, il y a ceux qui
reçoivent la semence « dans la bonne terre » : Ce sont ceux qui
écoutent la Parole, qui la reçoivent et qui portent du fruit : un grain en
donne trente, un autre soixante, un autre cent. » [Marc 4 versets 14
et 20, Bible Semeur].

Rajoutons  ceci  à  notre  réflexion :  « Il  dit  encore : Il  en est  du
royaume de Dieu comme quand un homme jette de la semence
en terre ;  Qu'il  dorme ou qu'il  veille,  nuit  et  jour,  la semence
germe et croît sans qu'il sache comment.  La terre produit d'elle-
même, d'abord l'herbe, puis l'épi, puis le grain tout formé dans l'épi ;

Et, dès que le fruit est mûr, on y met la faucille, car la moisson est
là. » [Marc 4 versets 26-29, Bible Louis Segond].

De même qu'une graine qui est semée en terre se transforme en un
splendide  végétal,  il  en  est  de  même  pour  l'Évangile  qui  une  fois
entendu grandi dans le cœur (donc dans l'esprit) de celui qui le reçu.

Cette réalité est la base de la nouvelle naissance en Jésus-Christ, car
c'est la parole de Dieu qui féconde et donne vie à un peuple pour le
Seigneur. Voici encore ce que nous pouvons lire à ce propos : 
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« Car, quand vous auriez dix mille maîtres en Christ, vous n'avez
cependant  pas  plusieurs  pères,  puisque  c'est  moi  qui  vous  ai
engendrés en Jésus-Christ par l'Évangile. » [1 Corinthiens 4 verset
15, Bible Louis Segond].

À l'instar, d'une terre dans lequel on sème de bonnes graines, celui
qui reçoit l'Évangile dans son cœur a été ensemencé, l'objectif étant un
renouvellement,  une  nouvelle  naissance  spirituelle.  Voici  comment
cette réalité spirituelle est présentée : « Jésus lui répondit : 

En  vérité,  en  vérité,  je  te  le  dis,  si  un  homme ne  naît  de
nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu.  Nicodème lui dit :
Comment un homme peut-il naître quand il est vieux ? Peut-il rentrer
dans le sein de sa mère et naître ? Jésus répondit : 

En vérité,  en  vérité,  je  te  le  dis,  si  un homme ne  naît  d'eau et
d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Ce qui est né de
la chair est chair, et ce qui est né de l'Esprit est esprit.  » [Jean 3
versets 3-6, Bible Louis Segond].

La nouvelle  naissance est  aussi  réelle  que celle  où nous sommes
sortie du ventre maternel, sauf qu'elle est spirituelle et la semence qui
nous permet d'être engendré c'est l'Évangile et non un spermatozoïde.

Pour résumé ce que nous venons de voir, je vous dirais que le lieu
où se fait cette nouvelle naissance est à la fois notre cœur et le peuple
de Dieu. C'est dans notre cœur que la semence est semée et contenu,
mais c'est au sein du peuple de Dieu qu'elle va croitre.

D'où l'unité des membres du peuple de Dieu qui forme qu'un seul
corps, dont Christ est la tête [1 Corinthiens 12 versets 12-27], [Romains
11 versets 16-27], [Colossiens 1 versets 13-18]. 

La terre étant le symbole du peuple de Dieu, ce qui en sort ou ce
qui germe à partie d'elle, représente ce ou celui qui est sanctifié. Voici
ce que l'on peut lire à ce propos : « Que les cieux répandent d'en haut
et que les nuées laissent couler la justice ! Que la terre s'ouvre, que le
salut  y  fructifie, et  qu'il  en  sorte  à  la  fois  la  délivrance  !  Moi,
l'Éternel, je crée ces choses. » [Ésaïe 45 verset 8, Bible Louis Segond].

Considération aussi ceci :  « Il s'est élevé devant lui comme une
faible plante, comme un rejeton qui sort d'une terre desséchée ; 
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Il n'avait ni beauté, ni éclat pour attirer nos regards, et son aspect
n'avait  rien  pour  nous  plaire.  »  [Ésaïe  53  verset  2,  Bible  Louis
Segond].

Finissons par cet autre texte : « Puis un rameau sortira du tronc
d'Isaï, Et un rejeton naîtra de ses racines.  L'Esprit de l'Éternel
reposera sur lui : Esprit de sagesse et d'intelligence, Esprit de conseil et
de force, Esprit de connaissance et de crainte de l'Éternel. 

Il  respirera  la  crainte  de  l'Éternel  ;  Il  ne  jugera  point  sur
l'apparence, Il ne prononcera point sur un ouï-dire. 

Mais il jugera les pauvres avec équité, et il prononcera avec
droiture sur les malheureux de la terre ; Il frappera la terre de sa
parole comme d'une verge, et du souffle de ses lèvres il fera mourir le
méchant. [...] » [Ésaïe 11 versets 1-5, Bible Louis Segond].

Toutes ces choses qui  sortent de la  terre  sont  des  symboles  qui
représentent Christ. Il est présenté comme sortant de la terre comme le
ferait une plante.  C'est lui qui est venu apporter la Parole de Dieu et
son salut à son peuple et à l'humanité. Le symbole de ce qui germe de
la terre représente aussi le peuple de Dieu. 

Voici  ce  que  nous  pouvons  lire  à  ce  propos  :  « Ainsi  parle
l'Éternel, qui t'a fait, et qui t'a formé dès ta naissance, celui qui est ton
soutien  :  Ne crains  rien,  mon serviteur  Jacob,  mon Israël,  que  j'ai
choisi. Car je répandrai des eaux sur le sol altéré, et des ruisseaux
sur la terre desséchée ; Je répandrai mon esprit sur ta race, et ma
bénédiction sur tes rejetons. Ils pousseront comme au milieu de
l'herbe, Comme les saules près des courants d'eau. » [Ésaïe 44
versets 2-4, Bible Louis Second].

Ainsi ce qui sort de la terre (donc, ce qui pousse ou germe) représente
une chose ou une personne que le Seigneur a consacrée.  Cette réalité
est renforcée par le symbole des cornes d'agneau que porte cette bête,
car dans la réalité seul un agneau peut porter des cornes d'agneau. 

Pour comprendre ces faits il convient de lire ceci :  « Mais par le
sang précieux de Christ, comme d'un agneau sans défaut et sans
tache » [1 Pierre 1 verset 19, Bible Louis Segond].
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Voici un deuxième texte présentant cette réalité : « Le lendemain, il
vit Jésus venant à lui, et il dit : Voici l'Agneau de Dieu, qui ôte le
péché du monde. » [Jean 1 verset 29, Bible Louis Segond].

Le symbole de l'agneau représente avant tout Jésus qui du donner sa
vie pour nous et pour ce faire a agi comme le ferait un agneau docile.
Voici ce que nous pouvons lire en la matière : 

« Il a été maltraité et opprimé, et il n'a point ouvert la bouche,
semblable à un agneau qu'on mène à la boucherie, à une brebis
muette devant ceux qui la tondent ; Il n'a point ouvert la bouche. 

Il a été enlevé par l'angoisse et le châtiment ; Et parmi ceux de sa
génération, qui  a cru qu'il  était  retranché de  la terre  des  vivants et
frappé pour les péchés de mon peuple ? » [Ésaïe 53 verset 7-8, Bible
Louis Segond].

Ce qui est présenté dans ce verset, ainsi que dans tout ce chapitre
du prophète Ésaïe, est une prophétie qui annonçait les souffrances à
venir de Jésus lui le fils de Dieu, le Christ. Pour s'en rendre compte il
faut lire ce que nous trouvons dans [Actes 8 versets 26-40], et qui parle
de ce texte du prophète  Ésaïe.  Ainsi  nous le  voyons,  généralement
dans la Bible le Symbole de l'agneau est celui qui symbolise Jésus.

Néanmoins, il est important de noter que les mêmes symboles qui
représentent Jésus, sont aussi ceux qui sont prêtés à son peuple.

Tous  ceux  qui  font  alliance  avec  lui  deviennent  qu'un  avec  lui
[Hébreux 3 verset 14], et hérite des mêmes attribut et symbole que lui.

Ainsi  le  symbole  de  l'agneau qui  représente  Jésus  son peuple  l'a
aussi hérité de lui. Voici ce que nous pouvons lire à ce propos : 

«  Après  cela,  le  Seigneur  désigna  encore  soixante-dix  autres
disciples, [...] Partez ; voici, je vous envoie comme des agneaux au
milieu des loups. » [Luc 10 versets 1 et 3, Bible Louis Segond].

Complétons avec cet autre texte : «  Après qu'ils eurent mangé,
Jésus dit à Simon Pierre : Simon, fils de Jonas, m'aimes-tu plus que
ne m'aiment ceux-ci ? Il lui répondit : Oui, Seigneur, tu sais que je
t'aime. Jésus lui dit : Pais mes agneaux. » [Jean 21 verset 15, Bible
Louis Segond].
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Cette  bête  portant  en  elle  de  façon  intrinsèque  le  symbole  de
l'agneau et sortant de la terre symbolise donc un lieu consacré. 

Sinon,  mon sentiment  est  que nous avons bien,  même très  bien
avancé  sur  cette  thématique  de  l'agneau  bestial.  Nous  avons  déjà
découvert  plusieurs  symboles  de  cette  bête  apocalyptique  des  plus
bizarres, mais nous ne nous arrêterons pas en si bon chemin. 

Nous  allons  donc  de  ce  pas  découvrir  un  autre  symbole  qui
qualifient  cet  agneau bestial,  c’est celui  de la  corne.  Voici  ce que le
Saint Livre nous dit à ce propos :  « Le bouc, c'est le roi de Grèce.
La grande corne entre ses yeux, c'est le premier roi. Les quatre
cornes  qui  l'ont  remplacée, une fois  qu'elle  a été  brisée,  ce sont

quatre royaumes qui surgiront de cette nation, mais sans avoir
autant de force qu'elle. » [Daniel 8 versets 21-22, Bible Segond 21].

Complétons avec ce texte : « Puis je vis, au milieu du trône [...] un
agneau debout comme offert en sacrifice.  Il avait sept cornes et sept
yeux, qui sont les sept esprits de Dieu envoyés par toute la terre.
» [Apocalypse 5 verset 6, Bible Segond 21].

Finissons avec ceci : « J'ai levé les yeux et vu quatre cornes. J'ai
dit à l'ange qui me parlait :  « Qu'est-ce que ces cornes ? »  Et il
m'a répondu :  « Ce sont  les  puissances  qui  ont  dispersé  Juda,
Israël et Jérusalem. » L'Éternel m'a fait voir quatre forgerons. 

J'ai  dit  :  «  Que  viennent-ils  faire  ?  »  Il  a  répondu  :  «  Des
puissances ont dispersé Juda au point que personne ne redresse la tête,
et ces forgerons sont venus pour les effrayer, pour abattre la puissance
des  nations qui  se  sont  levées  contre le  pays  de Juda afin  de
disperser ses habitants. » [Zacharie 2 versets 1-4, Bible Segond 21].

La corne symbolise la puissance que possède un royaume ou une
personne.  Jésus est  symbolisé  comme un agneau sacrifié  qui  a  sept
cornes, ce qui représente la toute-puissance qu’il  a reçue de par son
divin sacrifice. Le peuple de Dieu adhère tout à fait à cette définition
de corne représentant un royaume ou une nation, car Christ a fait de
nous son peuple une nation sainte, un sacerdoce royal, un royaume de
sacrificateurs. Le texte qui suit en atteste :
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«  Vous, au contraire,  vous êtes une race élue, un sacerdoce
royal, une nation sainte, un peuple acquis, afin que vous annonciez
les  vertus  de  celui  qui  vous  a  appelés  des  ténèbres  à  son admirable
lumière,  vous  qui  autrefois  n'étiez  pas  un  peuple,  et  qui
maintenant  êtes le peuple  de Dieu, vous qui n'aviez pas obtenu
miséricorde, et qui maintenant avez obtenu miséricorde. » [1 Pierre 2
versets 9-10, Bible Louis Segond].

Considérons aussi ceci : « [...] Car tu as été immolé, et tu as racheté
pour Dieu par ton sang des hommes de toute tribu, de toute langue, de
tout peuple, et de toute nation ; Tu as fait d'eux un royaume et des
sacrificateurs  pour  notre  Dieu,  et  ils  régneront  sur  la  terre. »
[Apocalypse 5 versets 9-10, Bible Louis Segond].

Ainsi, une corne est un royaume et une bête qui en porte plusieurs
représente  une union entre plusieurs  peuples.  Ainsi  l'agneau bestial,
ayant  deux cornes,  cela  symbolise  donc un lieu  ou cohabitate  deux
peuples  bien  distincts.  Les  divers  symboles  que  nous  venons  de
découvrir et qui sont attachés à l'agneau bestial à deux cornes qui sort
de la terre le qualifient donc comme étant le peuple de Dieu.

Néanmoins, ne pouvant représenter les enfants fidèles du Seigneur,
il  s'agit  donc  d'un  mouvement  spirituel  qui  bien  que  consacré  au
Seigneur  lui  est  infidèle  comme  l'étaient  les  pharisiens.  En  outre
comme  cette  bête  apocalyptique  à  deux  cornes  comme  celle  d'un
agneau, c'est le symbole de deux peuples qui cohabite en son sein.

Bien que le peuple de Dieu soit formé en Jésus-Christ de l’union du
peuple juif et des chrétiens, ici il ne peut s’agir du peuple juif, car dans
[Romains 11 versets 7-36], nous découvrons que Dieu n’a réservé la
réunification des juifs avec les chrétiens qu’en tout dernier ressort.

Pour  un  temps,  les  juifs  ont  été  plongés,  par  Dieu,  dans
l’endurcissement, ce qui permet que le nombre des appelés chez les
chrétiens puisse être au complet. Ils ont toujours l’onction, mais pour
un temps, ils ont été mis en sommeil par Dieu.

Les juifs sont déjà élus, et c’est une fois que le nombre des appelés
venant des païens sera au complet  que l’endurcissement des juifs se
terminera et que le peuple de Dieu sera uni en Jésus-Christ. 
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Comme la  réunification  des juifs  et  des chrétiens  ne se fera que
quand l’ensemble des chrétiens issus du paganisme sera entré dans la
bergerie du Seigneur, le deuxième peuple qui forme la deuxième corne
de la bête ne peut donc pas être le peuple juif ! 

Ce qui nous reste donc c'est la chrétienté. Cet agneau apocalyptique
a deux cornes, c’est donc le symbole de deux peuples indépendants,
deux puissances chrétiennes dont il s’agit.  Ils sont unis pour pratiquer
une même œuvre, mais sont bien distincts dans ce qu’ils professent. 

Il est vrai qu'une fois ces bases poser, on pourrait penser qu'il nous
suffit de regarder à la structure de la chrétienté pour trouver ces deux
peuples qui sont unis pour une même oeuvre, tout en étant des entités
bien distinctes professe des doctrines qui souvent s'opposent. 

L'un  des  liens  qui  représente  une  telle  unité  est  en  ce  siècle
l'oecuménisme  qui  unis  les  deux  grands  pôles  de  la  chrétienté  les
religions protestantes et l'Église catholique.

Mais avant de poursuivre, il est important de noter qu’en tant que
religion  chrétienne, l’Église  catholique,  bien  que  faisant  partie  du
mouvement œcuménique, ne peut pas être l’agneau à deux cornes, car
elle est la bête qui monte de la mer et qui a dix cornes et sept têtes , et
ce sont ces œuvres que l’agneau bestial à deux cornes perpétue.

Je ne vais pas développer cette réalité, car je l’ai déjà fait bien en
profondeur au chapitre  « L'unité indivisible des œuvres du léopard à
dix cornes et à sept têtes et de la petite corne ». 

Maintenant ce point acté, revenons à nos moutons, hum… à notre
agneau bestial. 

Comme je vous le disais cette bête à deux cornes donc est formé de
deux  peuples  ou  philosophie  bien  distincte  et  comme  l’Église
catholique n'est pas une des deux, il s'agît donc de deux philosophies
protestantes.

Leur base première d'unité n'est donc pas l'oecuménisme, mais le
protestantisme.  Cette  base  représente  de  façon intrinsèque  ce  qu'ils
sont.  Depuis  que  Matin  Luther  à  créer  la  sécession  avec  l’Église
catholique et est devenu le père du protestantisme, de ce mouvement
initial, il y a eu l'émergence de deux courants spirituels bien distincts :

Ceux qui gardent le sabbat et ceux qui le rejettent.
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Chacun de ces mouvements, en est venu, nous le verrons tout à
l'heure, à transgresser la parole de Dieu et est devenu une des cornes
de l'agneau bestial. Maintenant ces bases établies, nous allons renforcer
tout ce que nous venons de voir en revenant sur deux symboles de ce
texte de [Apocalypse 13] qui présente l'origine de la bête à sept têtes et
dix cornes, ainsi que celle de l'agneau bestial. 

Ce sont les symboles de la mer et celle de la terre qu'il s'agît !  Ces
deux bêtes étant toutes deux spirituelles, néanmoins les symboles des
lieux qui les voient naitre (paraître) nous permettent de comprendre la
différence  qui  existe  entre  ces  deux  entités.  Commençons  par  le
symbole de la mer.  Au chapitre  « L'unité indivisible des œuvres du
léopard à dix cornes et à sept têtes et de la petite corne »  du livre que je
vous ai présenté plus haut, nous avons découvert que c'est de ce lieu
que sort la bête à sept têtes et à dix cornes.

Nous avons aussi vu, Bible en mains, que le symbole de la mer est
celui  qui représente les  nations  et  est  donné dans le  cadre de cette
prophétie pour présenter, le peuple Romain d'où l'Église catholique a
prit naissance. La terre, d'où émerge l'agneau bestial, quant à lui nous
permet de mieux comprendre sa nature. 

Comme  nous  venons  de  le  voir,  la  terre  est  le  symbole  qui
représente le peuple de Dieu, et ne pouvant pas symboliser le peuple
juif, c’est donc de la chrétienté que cette entité devait sortir. En outre,
l'agneau bestial aux deux cornes, apparaissant après la première bête –
qui je le rappelle symbolise l'Église catholique – et comme il n'y a que
deux branches dans la chrétienté, l'agneau bestial ne peut donc qu'être,
comme nous venons de le voir, que le protestantisme. 

Ce qui fait de cette bête à deux cornes comme celle d'un agneau ce
qu'elle est, c'est la terre d'où elle sort. Dans ce livre que je vous ai déjà
présenté et  toujours au chapitre  « L'unité indivisible des œuvres du
léopard  à  dix  cornes  et  à  sept  têtes  et  de  la  petite  corne  » nous
découvrons  que  par  décret  impériale,  le  catholicisme  était  déclaré
comme étant la seule religion de l'empire Romain, puis la domination
fut donner à l'Église catholique sur toute la chrétienté. 

Ce faisant, comme aucune autre religion chrétienne n'avait le droit
de citer l'Église catholique était donc la seule à remplir le critère de
terre  prophétique  qui  symbolise  le  peuple  de  Dieu  au  sein  de  la
chrétienté. 
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Ainsi la terre d'où émerge l'agneau bestial était donc déjà inique, et
cela  là  donc pervertie  dès  sa  naissance  (création).  Ce que je  dis  est
corroboré  par  des  faits  historiques,  car  le  père  du  protestantisme,
Martin Luther le grand réformateur, a eu comme base première de foi
le catholicisme. Et cela ne fut pas qu'un peu, car il était arrivé au stade
de théologien professant les doctrines catholique.

Il  est  aussi  à  noter,  que  c'est  grâce  aux  lois  catholiques  que  les
Protestants ont pu acquérir le droit d'existé et d'enseigner leur doctrine.

Je vous présente cette réalité dans le tome II de ce livre au chapitre
« Le musellement du témoin fidèle en vue d’établir l’infamie du mystère
de l’iniquité ».  En outre, dès le balbutiement du protestantisme, les
grands réformateurs protestants ont accepté de continuer à perpétuer
les œuvres de la religion catholique, comme ceux consistant à rejeter
le sabbat. Je vous porte les preuves de ce que j'avance, toujours dans le
tome II de ce livre au chapitre « Héritage dominical approximatif légué
à la chrétienté ». 

Ces  points  étant  acté,  nous  allons  nous  intéresser  à  un  autre
symbole qui qualifie l'agneau bestial, celui-ci est sonore, car elle est une
bête des plus bizarre et sanguinaire et qui parle comme un dragon. 

Ne vous êtes-vous jamais posé la question de savoir comment un
animal aussi doux qu’un agneau peut-il parler comme un dragon ? 

Pour le comprendre il ne faut pas perdre de vue ce vieil adage : 
« Dis-moi qui tu fréquentes et je te dirais qui tu es ! » 
Avant tout il est important de noté, si besoin est que le dragon
est un symbole du démon [Apocalypse 12 versets 9].
Ainsi,  vu  ses  fréquentations  des  plus  douteuses,  cet  agneau
bestiale, pratique donc les œuvre du démon, ce qui fait de lui
son serviteur. 

Revenons à ce symbole du « parler comme le dragon ».  Ce qui est
présenté  ici  est  d'importance,  car  celui  qui  parle  comme une  autre
personne fait les mêmes actions qu'elle, ou œuvre pour elle. Voici ce
que nous pouvons lire à ce propos :  «  Toutefois, mon pied allait
fléchir,  mes pas étaient sur le point de glisser ;  Car je portais
envie aux insensés, en voyant le bonheur des méchants. 
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Rien ne les  tourmente jusqu'à leur mort,  et  leur corps est  chargé
d'embonpoint ; Ils n'ont aucune part aux souffrances humaines, ils ne
sont point frappés comme le reste des hommes. Aussi l'orgueil leur sert
de collier, la violence est le vêtement qui les enveloppe ; 

L'iniquité sort de leurs entrailles, les pensées de leur coeur se font
jour. Ils raillent, et parlent méchamment d'opprimer ; Ils profèrent des
discours  hautains,  ils  élèvent  leur  bouche  jusqu'aux  cieux,  et  leur
langue se promène sur la terre.

[…] Si je disais : Je veux parler comme eux, voici, je trahirais
la race de tes enfants. […] Car voici, ceux qui s'éloignent de toi
périssent ; Tu anéantis tous ceux qui te sont infidèles. » [Psaumes
73 versets 2-9, 15, 27, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci: « Tu lui parleras, et tu mettras les paroles
dans sa bouche ; et moi, je serai avec ta bouche et avec sa bouche, et je
vous enseignerai ce que vous aurez à faire. 

Il parlera pour toi au peuple ; il  te servira de bouche,  et tu
tiendras pour lui la place de Dieu. » [Exode 4 versets 15-16, Bible
Louis Segond].

Le premier texte nous présente celui qui parle comme un méchant,
étant dans la réalité une personne qui pratique les mêmes mauvaises
œuvre que ce dernier. 

Le deuxième texte, quant à lui, nous dit que celui qui parle comme
si  elle  était  une  autre  personne,  comme  faisant  l'oeuvre  de  cette
dernière, c'est son représentant. 

Cette réalité est bien celle qui qualifie l'agneau bestial il parle comme
le dragon et amène l’humanité à adorer la première bête, qui est, elle, le
serviteur du dragon. C'est elle qui fait que tous ceux qui adhèrent as la
doctrine  que cette  bête  à  sept  têtes  et  dix  cornes professe puissent
recevoir la marque de la bête. 

Ainsi, ce qu'elle promulgue ne vient pas d'elle, car elle perpétue
les  oeuvres  de  cette  autre  bête,  qui  elle-même  sert  le  dragon
(le démon) et qui lui donne de sa puissance. 
La marque de la bête est donc celle que donne le démon. 
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L'oeuvre  que  dois  pratiquer  cet  agneau  bestial,  nous  apprends
beaucoup sur qui elle est. Pour mieux nous en imprégné je vous invite
à  relire  cette  portion  de notre  texte  de  base,  [Apocalypse  13 versets
11-17], que nous avons déjà lu plus haut : 

« […] Elle exerçait toute l'autorité de la première bête en sa
présence, et elle faisait que la terre et ses habitants adoraient la
première bête […] 

Et  elle  séduisait  les  habitants  de  la  terre  […]  disant  aux
habitants  de la terre de faire une image à la bête qui avait la
blessure de l'épée et qui vivait. »

Avant de développer cette portion de texte je vous dirais qu'il est
vraiment très  important de toujours interprété  un texte prophétique
avec  les  bons  outils,  en  l'occurrence  par  le  biais  de  symboles
prophétiques bibliques. Ici le terme image qui est utilisé est la clef.

Néanmoins il faut bien l'interpréter. De prim-abord, en rencontrant
ce  mot,  on  voie  tout  de  suite,  un  dessin,  une  photo  ou  une
représentation quelconque d'une chose. 

Malheureusement, ceux qui interprètent ainsi ce symbole erreront,
car  le  symbole  de  l'image  représente  ici  des  préceptes  des
enseignements.  Pour  approfondir  cette  réalité  prophétique  je  vous
invite à lire le chapitre intitulé « Les modalités du scellement des deux
peuples (celui de Dieu et celui de la bête) ».

Ainsi, la bête apocalyptique aux deux cornes d'agneau est présenté
prophétiquement comme devant distiller les préceptes et enseignement
de la bête à sept têtes et dix cornes, qui les tiens elle-même du démon. 

La bête à sept têtes et à dix cornes étant le symbole qui représente la
papauté trônant à la  tête de l'Église catholique,  ce message ne peut
donc qu'être celui que diffuse Babylone,  qui nous l'avons vue est le
symbole de toute doctrine mensonger menant à la confusion. 

Ce type de doctrine a pour centre et raison d'être la transgression de
la  parole  de  Dieu.  Ainsi,  ce  sont  les  doctrines  de  la  première  bête
(l'Église  catholique)  que  l'agneau  bestial  (le  protestantisme)  devait
pratiquer. Nous allons de ce pas découvrir si cette prophétie a aussi été
réaliser. Pour ce faire il nous faut en revenir à la réalité des œuvres que
le catholicisme devait pratiquer et pour ce faire, il nous faut relire cette
prophétie la présentant comme étant la petite corne :
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« Il prononcera des paroles contre le  Très-Haut, il  opprimera les
saints du Très Haut, et il espérera changer les temps et la loi ; et
les saints seront livrés entre ses mains pendant un temps, des temps, et
la moitié d'un temps. » [Daniel 7 verset 25, Bible louis Second].

L'objectif de la petite corne est de changer les temps et la loi, cette
entité étant aussi symbolisée comme étant la bête à sept têtes et dix
cornes  et  étant  des  images  représentant  l'Église  catholique,  ce  sont
donc cette même œuvre que l'agneau bestial devait aussi pratiquer. 

Nous allons de ce pas vérifié si le protestantisme à bien réaliser ce
pan de la prophétie. Pour ce faire il nous faut avant tout en revenir à
l'identité des deux cornes de l'agneau bestial. 

Je vous ai déjà présenté la réalité de cet agneau qui est formé de
deux entités chrétiennes bien distinctes, et qui ont des bases de foi, qui
sont souvent en inadéquation. Une des cornes de cette bête observe le
sabbat, et l’autre le rejette. 

Le  premier  courant  de  pensée  représente  ceux  qui  mettent  en
pratique la Sainte Loi de Dieu et observent le sabbat.  

Malheureusement, ils en sont venus à être infidèles au Seigneur en
ayant établi des doctrines d’hommes qui contreviennent à la Parole de
Dieu.  C’est  le  cas de l’Église  adventiste  du septième jour  qui  garde
certes les commandements de Dieu, mais transgresse sa Parole par ses
doctrines iniques. 

Ce que nous  avons  déjà  étudié  jusque-là,  ainsi  que ce  que nous
étudierons démontrent ce que j’avance. 

Sinon, il y a aussi un autre peuple chrétien – l’Église du Dieu vivant
–, qui observe la loi de Dieu, mais qui continue à pratiquer les alinéas
de la loi cérémonielle que Jésus a abolie par son divin sacrifice. 

Ce faisant, ils œuvrent selon les mêmes œuvres que ceux présentés
dans [Colossiens 2 versets 16-23], ils  ne peuvent donc être agréés du
Seigneur.  Au chapitre  « Le non-sens de l’observance, en ce siècle, des
anciennes fêtes juives par les chrétiens », je démontre, Bible en main, le
non-sens de certaines de leurs doctrines.

L’autre courant de pensée représentant l’autre corne de cet agneau,
ce sont ceux qui rejettent la loi de Dieu et surtout le sabbat et qui ont
généralement leur jour de culte le dimanche. 
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Rappelons-le, qui  est  le  jour  de  culte  que  l’Église  catholique  a
institué au détriment de la Parole de Dieu. 

Cette deuxième corne est représentée entre autres par les témoins
de Jéhovah et l'Église évangélique etc. 

Aux chapitres « Le sabbat et le décalage horaire » et « Le jour du
sabbat peut-il être permuté avec un autre jour » je vous ai apporté les
preuves que ces deux religions chrétiennes rejettent le sabbat. 

L’Église  évangélique,  nous  l'avons  vue  fait  partie  aussi  de  cette
corne qui, a établi des doctrines catholiques visant à pervertir la réalité
bible des rêves, donc la base de la prophétie. 

Nous avons déjà vu quelles sont les réalités des œuvres iniques que
le protestantisme, sous l'aspect prophétique de l'agneau bestial à deux
cornes, doit porter, mais il y a un point crucial à considérer, dans cette
affaire,  c'est  le  positionnement  des  protestants,  toutes  religions
confondues, face à leurs actes.

Pour  vous  présenter  cette  réalité,  je  vous  dirais  que  le  plus
effroyable dans la vie, est selon moi, de mal agir envers les autres et
envers soi à son insu, comme le faisait notre somnambule. 

Dans  la  Bible  nous  avons  un bel  exemple  de  cette  réalité  en  la
personne des pharisiens. Nous découvrons dans [Marc 7 versets 5-13],
que ces hommes en étaient venu à trafiquer la Parole de Dieu afin de
rendre leur religion plus fonctionnelle.

Ce type d'oeuvre inique qu'ils pratiquaient à fait d'eux des enfants et
des serviteurs du diable [Jean 8 versets 30-59]. 

Cette réalité,  bien que flagrante pour nous dans leurs œuvres, ne
leurs étaient pas audibles, car voyer leurs réactions quand Jésus les as
présenter  comme étant des  enfants  et  des  serviteurs  du démon qui
cherche à faire sa volonté. Ils furent profondément choqué et outré par
ce qu'ils venaient d'entendre.

Fort de tout ce que je viens de présenter, vous comprenez donc,
que nul n'est besoin de faire le choix délibéré de servir le diable pour
devenir son serviteur ou son enfant, qui porte sa marque. 

Pour se faire, il  vous suffit  de rejeter le Seigneur (sa Parole). En
agissant ainsi les réactions suivront les actes ! 

Car,  dans  ce  monde  il  n'y  a  que  deux  maître  qui  domine  sur
l'humanité, Dieu ou Satan, en ne prenant pas positions pour Dieu on
devient la propriété du démon.
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3 Une lumière pour l'avenir

PPour commencer, je vous dirais qu’il est des combats titanesques

que l’on mène et qui semblent, à première vue, perdus pour la partie
semblant être la plus faible. Pourtant !

Dans la Bible, un cas similaire est présenté, dans la lutte qui oppose
le jeune et frêle berger David au géant homme d’armes Goliath. 

La finalité ne fut pas la victoire du puissant, mais celle de la
foi.

Pour  comprendre  cette  image  que  je  viens  de  présenter  il  est
important de prendre en compte certaines réalités : 

Dans mes livres de la série « Inquisitiô » je mets en lumière les
errements des Église adventiste du septième jour et catholique,
etc.  En  outre,  dans  mon  livre  intitulé  « Infamies  d'État
(Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués  par  l'État
Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » c'est  contre  de
puissantes nations de la terre que je m'élève. 
L'objectif  étant que puisse faire prévaloir la justice et la vérité,
afin  que  les  non-vaccinés  contre  la  covid  19  ainsi  que  les
observateurs du sabbat et du shabbat, qui ont été et sont encore
discriminés en France, à cause des lois vaccinales et dominicales,
puissent avoir gain de cause.

Ainsi au regard de la puissance financière et intellectuelle de ceux
contre qui je m'élève, je ne puis certes pas, d’un point de vue humain,
faire face seul contre de telles entités. 

C’est  pour  cela,  que  c'est  au  nom  Puissant  de  Jésus-Christ  de
Nazareth que, durant toutes ces longues années, j’ai continué à œuvrer
afin que la vérité se fasse jour. 
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J’ai l’assurance que mon sauveur est vivant et fera bientôt paraître la
noblesse de mes combats qui ne sont pas des arguties sorties tout droit
d’un esprit « farfelu », mais bien des réalités qui méritent d’être prises
en considération. 

Ma conviction est que le Seigneur nous appelle en cette génération à
libérer les captifs selon son appel manifesté dans le texte qui suit :

« L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, car l'Éternel m'a
oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ; 

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé,  pour
proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance ;

Pour publier une année de grâce de l'Éternel, et un jour de vengeance
de notre Dieu ; Pour consoler tous les affligés » [Ésaïe 61 versets 1-2,
Bible louis Segond].

C’est pour cela que malgré le fait que jusque-là j’ai été seul à tourner
la  meule pour  le  Seigneur,  jai  foi  que grâce à ces lignes,  les  captifs
« spirituels » entendront sa voix et qu’ils sortiront de Babylone, ce qui
leur permettra d’avoir un devenir ! 

J’ai foi que cette œuvre s’accomplira par la puissance du Seigneur,
manifesté par son Esprit Saint et non par une puissance quelconque
qui viendrait de mon être, mais de l’Esprit de Dieu, selon ce que nous
pouvons lire dans le texte qui suit : « Alors il reprit et me dit : 

C'est ici la parole que l'Eternel adresse à Zorobabel :  Ce n'est ni
par la puissance ni par la force, mais c'est par mon esprit, dit
l'Eternel des armées. 

Qui  es-tu,  grande  montagne,  devant  Zorobabel  ?  Tu seras
aplanie. [...] » [Zacharie 4 verset 6-7, Bible louis Segond].

En outre, j'ai l'intime conviction que le Seigneur utilisera mes
livres pour sa gloire. 

Ils  sont  les  fruits  d’un  long  travail  de  recherches  historiques,
juridiques et  bibliques, et ils donnent les bases qui  permettraient que
les choses puissent changer, sur tous les points incriminés. 

Fort de tout cela, il est temps que le peuple de Dieu puisse faire
entendre sa voix de façon unanime, comme un lion. 
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L’objectif est que les réalités qui se trouvent dans ce livre, dans les
autres tomes de cette série « Inquisitiô », puissent couvrir la surface de
la Terre, comme les eaux couvrent les fonds des mers. 

Ces ouvrages sont disponibles, gratuitement au format numérique,
en version anglaise et française, sur mon site dont vous trouverez à la
fin de ce chapitre. Il  est à noter que la  série  « Inquisitiô » compte

5 livres, à mon sens  volumineux car,  au format numérique,  ils  font

chacun 572 pages.
Pour  un meilleur confort de lecture, le Saint-Esprit m'a inspiré de

transformer chacun de ces livres en plusieurs livrets,  dont celui  que
vous avez en mains fait partie.

Pour poursuivre, je vous dirais, qu'il  est important de comprendre
que les œuvres de réforme présentées dans ces livres ne pourront avoir
de devenir sans vous. 

La Parole de Dieu nous apprend dans [Ecclésiaste 9 versets 15-16]
que la  sagesse (la connaissance) que pourrait  apporter  le  démuni au
puissant sera méprisée. 

Si je mène seul ce combat, sans vous, qui êtes épris de justice et de
vérité, le message contenu dans ce livre restera lettre morte. 

Il  faut  donc que comme un seul homme, les  voix  du peuple  de
Dieu, puissent s’unir pour se faire entendre. 

L’une des belles images que j’ai de l’unité qui entraîne la victoire est
présentée  dans  le  texte  de [Ecclésiaste  4  versets  9-12], qui dans  son
essence, présente pour moi l’union comme faisant la force. 

Ce type d'oeuvre titanesque on ne peut la mener seul, d'autant
plus que nous ne sommes pas le maître mais un serviteur. 
Je  suis  le  porteur  de  ce  message  mais  son  propriétaire  c'est
l'Éternel Dieu !

Les enseignements, que je vous ai présentés dans ce livre, ainsi que
dans ses autres tomes de la  série « Inquisitiô »  ont pour centre le
message des 3 anges apocalyptique. 
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Le Seigneur a choisi cette génération, afin que nous son peuple
fidèle  nous  ayons  l'insigne  honneur  d'annoncé  au  monde  ce
message salutaire. Cette bonne nouvelle, en Jésus, va déterminer
le devenir de l'humanité. Il est destiné à commencer le criblage
du  peuple  de  Dieu,  la  finalité  étant  que  deux peuples  bien
distincts puissent sortir des rangs.
D'un côté se trouveront les saints, qui garde les commandements
de Dieu et ont la foi de Jésus (ils ont l'Esprit de prophétie).
Leur choix les amènera à porter les sceaux divins, formé du
nom de Dieu et de celui de Jésus-Christ. 
Leur devenir sera d'hériter du royaume de Dieu. D'un autre
côté, il y aura ceux qui, rejetteront ces deux choses ou ceux ont
délibérément choisi de rejeter le Seigneur. Leur finalité sera de
recevoir la marque de la bête et leur fin sera de brûler dans
l'étang de feu et de soufre aussi appeler la géhenne de feu. 

Pour que nul ne soit perdu pour n'avoir pas entendu le message de
grâce,  en  Jésus,  que  Dieu  adresse  à  l'humanité,  Il  a  envoyé  ces
sentinelles  proclamer  son offre  de  salut,  qui  est  manifeste  dans  les
messages des trois anges [Apocalypse 14 versets 6-13].

En tant que sentinelle et porteur du message du salut, le Seigneur
nous  demandera  des  comptes  de  ce  que  nous  aurons  fait  des
avertissements qu'Il destine à notre prochain.

Ceci nous renseigne : « Vous savez que je n'ai rien caché de ce
qui vous était utile, et que je n'ai pas craint de vous prêcher et de
vous  enseigner  publiquement  et  dans  les  maisons,  annonçant
aux Juifs et aux Grecs la repentance envers Dieu et la foi en notre
Seigneur Jésus-Christ. […] 

Et maintenant voici,  je sais que vous ne verrez plus mon visage,
vous tous au milieu desquels j'ai passé en prêchant le royaume de Dieu.

C'est pourquoi je vous déclare aujourd'hui que je suis pur du
sang de vous tous, car je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu,
sans  en rien cacher.  » [Actes  20 versets  20-21,  25-27,  Bible  louis
Segond].
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Afin de comprendre de quoi il en retourne au sujet du sang de son
prochain que Paul déclare être innocent, il nous faut lire ce qui suit : 

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de
l'homme, parle aux enfants de ton peuple, et dis-leur :

Lorsque je fais venir l'épée sur un pays, et que le peuple du
pays  prend  dans  son  sein  un  homme  et  l'établit  comme
sentinelle, - si cet homme voit venir l'épée sur le pays, sonne de
la trompette, et avertit le peuple ;

et si celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas
avertir, et que l'épée vienne le surprendre, son sang sera sur sa
tête. Il a entendu le son de la trompette, et il ne s'est pas laissé
avertir, son sang sera sur lui ; 

S'il se laisse avertir, il sauvera son âme. Si la sentinelle voit
venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette ; 

Si  le peuple  n'est  pas averti,  et  que l'épée vienne enlever  à
quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause de son iniquité, mais je
redemanderai son sang à la sentinelle. Et toi, fils de l'homme, je
t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. 

Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma
part. Quand je dis au méchant : Méchant, tu mourras ! si tu ne parles
pas pour détourner le méchant de sa voie, ce méchant mourra dans son
iniquité, et je te redemanderai son sang.

Mais si tu avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu'il ne
s'en détourne pas, il mourra dans son iniquité, et toi tu sauveras ton
âme. » [Ézéchiel 33 versets 1-9, Bible louis Segond].

Comme  ce  fut  le  cas  dans  les  temps  bibliques,  en  ce  siècle  et
jusqu'au retour de Jésus-Christ, comme il en était pour l'apôtre Paul,
nous les enfants du Dieu comme ses sentinelles et en tant que tels, des
comptes nous seront demandés par le Seigneur.

Si nous ne les prévenons pas et qu'ils meurent dans leurs péchés, le
Seigneur  leur  fera  porter  la  charge  de  leurs  iniquités,  mais  il  nous
redemandera leurs sangs. 

Ainsi le serviteur fidèle de Dieu doit être sage et s'assurer qu'il n'a
pas le sang de son prochain, qu'il n'a pas averti, sur ces mains. 

Vous qui avez lu ce livre jusque-là, et avez sondé son contenu, Bible
en mains et dans un esprit de prière, il vous faut agir.
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Dans un premier  temps,  afin  que vous  soyez  bien  au fait  de  la
totalité du message que l'Esprit de Dieu me donne de porter, je vous
invite à lire les livrets qui forment les tomes II, III, IV et V de la série
intitulée « Inquisitiô ». 

Il est à noter que le premier tome de cette série est en réécriture et
n'est donc pas encore disponible.

Une fois que vous aurez pris connaissance du contenu de ces livres
ou de leurs livrets, vous pourrez agir.

Pour  ce  faire,  cette  base  ayant  été  établie,  comme  les  feuilles
d’automne emportées au  loin  par le  vent,  ils  doivent  tous,  livres  et
livrets, être distribués au plus grand nombre. 

Pour ce faire, partagez-les par tous les biais :
Par email, Facebook, WhatsApp Instagram, etc. 

Nous  devons  maintenant  considérer  d'autres  réalités  liées à  une
œuvre aussi  conséquente, tant par le travail d’étude qu’elle a nécessité
que par le volume des ouvrages.

En effet, ce n’est pas sans peine que ce type de quête se mène. 
Les pertes que j’ai dû subir en attestent ! 

Dans mon livre intitulé  «  Inquisitiô (Le message des trois anges),
tome II. La réalité de l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la
Loi de Dieu et les temps de la prophétie. Partie historique » au chapitre
« Esquisse de carrière, philosophie de vie et oppression discriminatoire
», je vous ai présenté ma situation financière. 

Dans cette lutte titanesque que je mène, pour la vérité et la justice,
mes finances aussi ont été impactées.

Dans  ce  livre  que  je  viens  de  vous  présenter,  je  vous  conte
comment en tant qu’observateur du sabbat et du fait de ma profession,
de coiffeur, mes fonds sont au plus bas, car je suis entravé par les lois
françaises interdisant de travailler le dimanche.

De surcroît, a cause du fait que je dénonce dans l'un de mes livres
les doctrines antibibliques que l'Église adventiste du septième jour –
qui jadis était ma religion –, pratique j'ai subi la désertion de mon salon
de coiffure, par le  « gros » de mes clientes qui sont des membres de
cette religion, ce qui a porter un gros coup a mes finances.
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Pour en savoir  plus  à  ce  propos,  je  vous  invite  à  lire  mon livre
intitulé « Inquisitiô (Le message des trois anges), tome IV, La réalité
de l’attaque du faux prophète et l'agneau bestial apocalyptique contre
la loi de Dieu et la prophétie. Partie historique ».

De surcroît, le chômage technique dû à cette pandémie de Corona
virus, ainsi  que les  actions iniques de  M. Vincent GUILGAULT
contre moi – il a, de façon arbitraire et en opposition avec les lois, fait
barrage afin que je ne puisse pas percevoir pour mes deux sociétés la
subvention allouée aux entreprises en difficulté à cause de la pandémie
–, a aggravé encore plus la situation, je me retrouve donc à survivre. 

Vous  pourrez  découvrir  ces  réalités  dans  mon  livre  intitulé
« Infamies  d'État  (Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués
par  l'État  Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » au  chapitre
«  Présentation  des  faits  inhérents  au  traitement  inapproprié  de
mon  dossier  par  ce  fonctionnaire  des  impôts,  M.  Vincent
GUILGAULT ».

Comme vous le voyez les coups durs se sont succédé en vue de
nuire à cette œuvre que le Seigneur m'a confié, les répercussions étant
que je ne puis plus investir financièrement pour son avancement car, je
suis dans une grande précarité. 

En ce jour, je ne peux donc pas continuer à investir pour les livres. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter. 

C'est pour cela que j'ai  voulu poursuivre malgré ces difficultés et
que  vous  trouverez  une  bonne  partie  du  livre  qui  n'a  pas  pu  être
corrigée, faute de moyen. 

Pour  poursuivre  je  vous  dirais  que  je  retrouve  dans  l'oeuvre  de
toutes  ces  personnes  qui  m'ont  attaqué d'une façon ou d'une  autre
l'empreinte du diable, car je sais que ces personnes ne sont pas mes
ennemis, mais c'est le diable qui les a utilisé pour me nuire.

Cette réalité tient au fait nous n'avons pas à nous battre contre la
chair et le sang, mais contre les forces des ténèbres [Éphésiens 6 versets
10-12], en sorte que nos persécuteurs ne sont pas nos ennemis, mais
ce sont des marionnettes que le diable utilise pour nous persécuter. 
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Voici ce que nous pouvons lire en la matière : 

« Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force toute-
puissante.  Revêtez-vous  de  toutes  les  armes  de  Dieu,  afin  de
pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. 

Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais
contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de
ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux
célestes. » [Éphésiens 6 versets 10-12, Bible louis Segond].

Complétons avec cet autre texte : « Nous savons que celui qui est
né de Dieu ne commet pas le péché qui mène à la mort, car le Fils de
Dieu le protège. Aussi le diable ne peut-il rien contre lui. Nous savons
que nous appartenons à Dieu, alors que le monde entier est sous la
coupe du diable. » [1 Jean 5 versets 18-19, Bible Semeur].

Finissons avec ceci : « Si le monde vous hait, sachez qu'il m'a
haï avant vous. Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui
est à lui ; mais parce que vous n'êtes pas du monde, et que je
vous ai choisis du milieu du monde, à cause de cela le monde
vous hait. Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : 

Le  serviteur  n'est  pas  plus  grand  que  son  maître.  S'ils  m'ont
persécuté, ils vous persécuteront aussi ; s'ils ont gardé ma parole, ils
garderont aussi la vôtre. 

Mais ils vous feront toutes ces choses à cause de mon nom,
parce qu'ils ne connaissent pas celui qui m'a envoyé. » [Jean 15
versets 18-21, Bible louis Segond].

Quand le diable cherche à nous détruire et/ou à nous persécuter, il
utilisera souvent ceux qui ont rejeté le Seigneur et qui de par leurs actes
sont devenus des enfants du démon [Jean 8 verset 44].

Le diable sachant qu'il lui reste peu de temps, est déchaîné et dans
une grande colère, son objectif  impérieux est de perdre le plus grand
nombre.  Ainsi, il fera la guerre à quiconque apporte aux hommes la
lumière de l'Évangile pur en Jésus-Christ.

Vu la teneur de ce livre ainsi que celle des autres tomes de cette
collection « Inquisitiô », je ne suis pas étonné de ce que je vis.
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Avec  du  recul  je  vous  dirais  que  l'une  des  attaques  les  plus
drastiques  que  le  diable  à  mener  contre  moi,  fut  par  le  biais  de
M. GUILGAULT, car grâce à l'argent de cette subvention, que j'ai
pu percevoir, j'ai entrepris de corriger les livres spirituels que le Saint
Esprit m'a inspirée et cela aussi bien en anglais qu'en Français.

J'ai d'abord commencé par corriger un des tomes du livre que vous
avez en mains et que je pensais, qu'il aurait paru tel quel. 

Néanmoins, une fois ce premier livre terminé et après relecture, je
me suis rendu compte qu'il contenait trois thématiques bien distinctes
qui pouvaient être développées pour constituer chacune un livre. 

C'est  ce  que j'ai  fait  et  ce  premier  livre  de 572 pages  qui  a  été
corrigé par le correcteur anglophone M. Howard J. Eeles est devenu
l’élément fondateur  de quatre livres de  572 pages  chacun.  Ces quatre
livres visent donc des objectifs bien précis. 

Ce travail  a été titanesque et l'est toujours, car en finissant ce livre
que vous avez en mains, cela fera 8 livres de 572 pages, 4 en anglais et
leur double en Français, que j'aurais fini d'écrire, par la grâce de Dieu.

Reste à  finir  mon livre  intitulé  « Inquisitiô  (le  message  des  trois
anges) tome I, qu’est-il advenu de la sainteté de la parole de Dieu ? »,
toujours en deux versions, en anglais et en français, que j'entamerais, si
Dieu le veut, dès que les premiers tomes seront finis.

Sur ces 8 premiers livres de 572 pages chacun, j'ai déjà pu corriger
en Français environ 30 % et 40 % de ceux qui sont en anglais. 

J'ai  déjà  investi  un  peu  plus  de 13500 euros, donc  toutes  mes
économies, jusqu'au dernier centime pour que ces livres puissent voir
le jour. Tout cela,  alors qu’ils sont offerts gratuitement en version
numérique en français et en anglais.

Ce fut une grande joie pour moi de voir mes idées se matérialiser en
livres, surtout ceux qui sont en anglais, car bien que je ne maîtrise pas
cette langue, l'Esprit  de Dieu me donne la capacité de traduire mes
livres et je les fais corriger par un correcteur proportionnel.

Malheureusement,  celui  que j’appelle  « l’ennemi de nos âmes » a
utilisé M. GUILGAULT et l'a inspiré de fomenter contre moi des
œuvres iniques, la répercussion directe fut que je n'ai pas pu continuer
la correction de ces livres.
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Pour  que  certaines  parties  de  ce  livre  puissent  être  mises  à
votre disposition, j'ai dû emprunter de l'argent auprès de mon
amie Nicole.  Je sais que Dieu agira en son temps pour que je
ne sois plus son débiteur. Je suis très reconnaissant au Seigneur
de l'avoir mise sur ma route et aussi de cette confiance qu'elle a
placée et en moi et en cette œuvre. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter,  c'est pour cela que j'ai
voulu  poursuivre  malgré  ces  difficultés  et  que  vous  trouverez  une
bonne partie du livre qui n'a pas pu être corrigée, faute de moyen. 

Je vous prie de m’excuser pour les fautes que vous ne manquerez
pas de trouver.  Et je  tiens en toute humilité  à remercier  mon amie
Nicole,  qui  a,  avec  le  peu  de  temps  dont  elle  disposait,  donné  à
certaines parties des textes en Français une certaine cohérence.

Pour poursuivre,  je  vous dirais  qu’alors  que les  embûches se
présentent comme la mer Rouge devant moi et que les problèmes
et difficultés me suivent tels les Égyptiens en furie. Je suis certes
démuni,  mais  je  continue  à  avancer  par  la  foi,  malgré  les
intempéries de la vie, car je sais servir un grand Dieu. 
Je sais donc, qu'il agira, d'une façon ou d'une autre ! Le diable
est déjà vaincu, le Seigneur seul est le Tout-Puissant et nul ne
pourra empêcher à son œuvre d'avancée.

Fort  de  cette  conviction  c'est  pour  cela  que,  malgré  la  situation
difficile, je continue à marcher par la foi, et je mets en place les plans
que j'ai reçu de l'Esprit de Dieu en rêves. 

Mon objectif  dans cette vie,  n’est  ni  la  richesse ni  la  renommée,
mon leitmotiv est de porter mes connaissances à cette génération et de
laisser un héritage littéraire aux générations futures. 

Pour en revenir à cette œuvre littéraire que le Seigneur m'a confiée,
je vous dirais que ne pouvant ni continuer à éditer ces livres, ni les
proposer  à  la  vente  numérique  car  ils  ne  sont  corrigés  que
partiellement, j'ai choisi de les offrir sur mon site, je vous le présenterai
à la fin de ce chapitre. 
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Pour que vous puissiez comprendre ma philosophie et ma foi, je
vais vous présenter une allégorie : 

Imaginez  que  vous  ayez  un  oranger  qui  vous  donne  en
abondance  des  oranges  qui  sont  sucrées  comme du miel,  que
vous destinez à la vente. 
Cependant, placé où vous êtes, nul ne sait que vous en avez à
vendre. De ce fait, vos oranges pourrissent sur l’arbre alors que
vous êtes dans le besoin. 
Pour changer cette situation, vous faites donc des plans en vue
de les vendre et, pour ce faire, vous les présentez dans une foire,
afin que le plus grand nombre puisse les goûter. 
Sachant qu’elles sont sucrées à souhait, vous savez que ceux qui
viendront et  les goûteront seront conquis et  que vous pourrez
vivre de votre récolte.

Cette  image  que  je  prends  pour  présenter  mes  livres  peut  vous
paraître présomptueuse. Néanmoins, pour moi, mes ouvrages sont de
l’acabit de ces oranges, car ils sont le fruit de nombreuses recherches et
d’un travail acharné. 

Vu  leur  teneur,  j’ai  bon  espoir  qu’ils  vous  apporteront des
connaissances qui vous fortifieront. 

J’ai encore beaucoup de choses à vous dire au travers de mes livres,
qui sont en attente de fonds pour être édités. Je vous convie, à travers
leurs lignes, à faire des voyages inédits. 

Avant de poursuivre, je tiens à préciser que je n’ai pas fait d’études
littéraires, je suis avant tout un passionné d’écriture, pas un écrivain. 

Je  me reconnais  donc  comme étant  un auteur.  Dans  mes  livres,
comme c’est le cas dans celui-ci, je mets par écrit mes expériences et
mes convictions profondes. 

Cet amour de l’écriture m’est venu un jour où j’ai eu à mener
une réflexion sur la durée fugace de notre vie sur Terre.
Beaucoup ont travaillé, jouissent de leur vivant du fruit de leur
travail, mais souvent, après leur mort, il ne reste plus rien de ce
qu’ils étaient, de leurs pensées, de leurs convictions. 

48



Inquisitiô (le message des trois anges) tome III. Livret 11

Ils descendent dans la fosse et « s’étiolent comme l’éther ». 
Je n’ai aucune connaissance de ce qu’ont été mes aïeux. Quelles
furent leurs  convictions,  leurs  œuvres  ;  tout cela demeure une
énigme pour moi. 
D’autant qu'en tant qu'antillais, je suis issu d’un peuple qui a
connu les chaines et l'aliénation de l'esclavage. 
De cette réflexion sont nés mon besoin d’écrire et ma passion
des mots ! 
Mon souhait profond est de mettre par écrit mes connaissances
et mes convictions afin de les partager avec ceux qui y prendront
plaisir et qui, je l’espère, sortiront de mes livres édifiés. 

Dans mes ouvrages, j’aborde divers thèmes, qui me tiennent à cœur
et  qui  mettent  en  exergue  mes  convictions  profondes,  la  plus
importante de tout étant l'amour que je porte au Seigneur et le besoin,
en tout temps, de donner Gloire à son nom. 

Bien que j’aie déjà eu l’immense plaisir de publier plusieurs de mes
livres,  les  finances  faisant  défaut,  je  n’ai  pas  pu  trouver  les  fonds
nécessaires pour éditer cinq autres livres, autres que les quatre que je
vous ai déjà présentés et qui sont tout aussi riches que celui que vous
avez en mains, et qui sont déjà en chantiers. 

Il  reste encore  beaucoup à faire  pour  que la  vérité  se fasse jour
auprès du plus grand nombre. 

Si ce livre que vous avez en mains vous a fortifié je vous vous invite
à lire et à distribuer au plus grand nombre mes autres ouvrages, car
certainement, ils vous apporteront, des connaissances qui certainement
vous seront aussi profitables. 

Plusieurs de ces livres sont, ou seront bientôt, par la grâce de Dieu
disponible en téléchargement gratuit sur mon site internet.

Malheureusement pour moi, « l’argent étant le nerf de la guerre
», tous mes fonds ayant été investis dans la mise en place de ces
premiers livre que je vous ai présenté plus avant, ce faisant, je
n’ai plus les moyens de continuer cette oeuvre. 
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Ce que je trouve des plus dommages est qu'hormis les 4 livres, qui
sont  déjà  finis  en  Français  (ainsi  que  leurs  doubles  en  anglais  soit
8 livres),  et que j'offre gratuitement sur mon site,  mais qui sont en
attente d'être corrigé, j'ai encore 5 autres ouvrages que j'ai déjà mis en
place l'ossature mais qui sont en attente de finition.

Pour continuer je vous dirais que ce livre que vous avez en mains
ainsi que tous ceux de la série « Inquisitiô (Le message des trois anges)
» vous ont présenté mon mode d'écriture, basé sur la parole de Dieu,
et qui est renforcé de texte historique et législatif, destiner à mettre en
lumière des réalités, qui jusque-là étaient cachés.

Mes  autres  livres  spirituels,  sont  de  ce  même acabit,  je  mets  en
lumière des réalités bibliques oubliées depuis des siècles, mais qui sont
vitaux pour la préparation des enfants fidèles du Seigneur en vue qu'ils
soient prêts à aller à la rencontre de notre sauveur quand il reviendra.

L'objectif  est aussi qu'en attendant le retour du Roi des rois et du
Seigneur  des  seigneurs,  que  son  peuple  soit  inébranlable  en  Jésus-
Christ  et  pas  branlant,  et  ne  suive  pas les  lumières ténébreuses des
doctrines  fallacieuses  que distille,  tel  un venin  mortel,  des  gens  qui
œuvrent, sous couvert de la foi, pour le diable.

Pour en revenir à mes  4 livres de la série  « Inquisitiô (le message
des  trois  anges)  »  que  j'offre  sur  mon  site,  en  version  anglaise  et
française, pour que vous ayez un meilleur confort de lecture, j'ai besoin
de votre aide, car la correction de chacun de ces livres coûte environ

7000 euros en anglais et environ 3500 euros en français. 

Ces 4 livres,une fois corrigés, seront toujours offerts gratuitement,
en anglais et en Français, en version numérique, sur mon site. Hormis
cela, en ce qui concerne l’œuvre d'écriture que le Seigneur me donne
de mener pour lui, il est important de noter qu'il me faut un peu plus
d'un an pour finir un livre dans sa version anglaise et française.

Hormis  tout  cela,  il  est  convenable,  selon  moi  que  vous
compreniez, que je ne peux à la fois écrire pour le Seigneur et travailler
comme coiffeur conseil, ainsi, étant consacré totalement à l’œuvre du
Seigneur, je dois aussi pouvoir vivre de cette œuvre...
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Cette réalité les Saintes Écritures le déclarent dans le texte suivant :

« Ne suis-je pas libre ? Ne suis-je pas apôtre ? N'ai-je pas vu Jésus
notre Seigneur ? N'êtes-vous pas mon oeuvre dans le  Seigneur ? Si
pour d'autres je ne suis pas apôtre, je le suis au moins pour vous ; 

Car vous êtes le sceau de mon apostolat dans le Seigneur. C'est là
ma défense contre ceux qui m'accusent. N'avons-nous pas le droit de
manger et de boire ? N'avons-nous pas le droit de mener avec
nous  une  soeur  qui  soit  notre  femme,  comme font  les  autres
apôtres, et les frères du Seigneur, et Céphas ?

Ou bien, est-ce que moi seul et Barnabas nous n'avons pas le droit
de ne point travailler ?  Qui jamais fait  le service militaire à ses
propres frais ? Qui est-ce qui plante une vigne, et n'en mange
pas le fruit ? 

Qui est-ce qui fait paître un troupeau, et ne se nourrit pas du
lait du troupeau ? Ces choses que je dis, n'existent-elles que dans
les usages des hommes ? 

La loi ne les dit-elle pas aussi ? Car il est écrit dans la loi de
Moïse : Tu n'emmuselleras point le boeuf  quand il foule le grain.
Dieu se met-il en peine des boeufs, ou parle-t-il uniquement à
cause de nous ? Oui, c'est à cause de nous qu'il a été écrit que
celui qui laboure doit labourer avec espérance, et celui qui foule
le grain fouler avec l'espérance d'y avoir part.

Si nous avons semé parmi vous les biens spirituels, est-ce une
grosse affaire si nous moissonnons vos biens temporels. 

Si d'autres jouissent de ce droit sur vous, n'est-ce pas plutôt à nous
d'en jouir ? Mais nous n'avons point usé de ce droit; au contraire, nous
souffrons tout, afin de ne pas créer d'obstacle à l'Evangile de Christ.

Ne  savez-vous  pas  que  ceux  qui  remplissent  les  fonctions
sacrées sont nourris par le temple, que ceux qui servent à l'autel
ont part à l'autel ? De même aussi, le Seigneur a ordonné à ceux
qui annoncent l'Evangile de vivre de l'Évangile.» [1 Corinthiens 9
versets 1-14, Bible Louis Segond].
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Fort de tout ce que je viens de vous présenter, vous comprenez que
j'ai besoin de votre aide, afin de continuer cette œuvre. J’ai fait bien des
démarches en vue d’obtenir un financement, mais ni les banques ni les
sociétés de crédit n’accordent des financements pour l’édition de livres,
cela s'avère être un défi.  

À chaque nouvelle demande rejetée, j’ai été tel un homme qui,
perdu en plein désert, court après un mirage lui présentant un
lac  « salvateur »,  mais en vain.  Les répercussions sont que,
faute de finances, l’œuvre est en friche. 

Néanmoins,  j’ai  l’assurance  que,  par  la  grâce  de  Dieu,  à  qui
appartiennent l'argent et l'or, ainsi que cette œuvre qu'il m'a confié, ce
livre trouvera son public et que vous, qui serez amenés à le lire,  ne
resterez pas insensibles à cet appel à l’aide que je vous adresse. 

Il est vrai que beaucoup en sont venu à vivre en pensant que leurs
biens temporels leur appartiennent et n'ont que faire des besoins de
l’œuvre du Seigneur. Ceux-là je les invite à lire les paraboles que nous
trouvons dans les textes suivants. Voici la première :  « Puis il leur
dit  :  Gardez-vous  avec soin de toute  avarice  ;  car  la  vie  d'un
homme ne dépend pas de ses biens, fût-il dans l'abondance.

Et il leur dit cette parabole : Les terres d'un homme riche avaient
beaucoup rapporté. Et il raisonnait en lui-même, disant : Que ferai-je ?

Car je n'ai pas de place pour serrer ma récolte. Voici, dit-il, ce que
je  ferai  :  j'abattrai  mes  greniers,  j'en  bâtirai  de  plus  grands,  j'y
amasserai toute ma récolte et tous mes biens ;

Et je dirai à mon âme : Mon âme, tu as beaucoup de biens en
réserve  pour  plusieurs  années  ;  repose-toi,  mange,  bois,  et
réjouis-toi. Mais Dieu lui dit : Insensé ! 

Cette nuit même ton âme te sera redemandée; et ce que tu as
préparé,  pour  qui  cela  sera-t-il  ?  Il  en  est  ainsi  de  celui  qui
amasse des trésors pour lui-même, et qui n'est pas riche pour
Dieu. » [Luc 12 versets 15-21, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : 
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« Il y avait un homme riche, qui était vêtu de pourpre et de fin
lin, et qui chaque jour menait joyeuse et brillante vie. Un pauvre,
nommé  Lazare,  était  couché  à  sa  porte,  couvert  d'ulcères,  et
désireux de se rassasier des miettes qui tombaient de la table du
riche; et même les chiens venaient encore lécher ses ulcères.

Le pauvre mourut, et il  fut porté par les anges dans le sein
d'Abraham.  Le riche  mourut  aussi,  et  il  fut  enseveli.  Dans le
séjour des morts, il leva les yeux; et, tandis qu'il était en proie
aux tourments, il vit de loin Abraham, et Lazare dans son sein.

Il s'écria : Père Abraham, aie pitié de moi, et envoie Lazare,
pour  qu'il  trempe  le  bout  de  son  doigt  dans  l'eau  et  me
rafraîchisse  la  langue;  car  je  souffre  cruellement  dans  cette
flamme. Abraham répondit : 

Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu tes biens pendant ta
vie, et que Lazare a eu les maux pendant la sienne ; maintenant il
est  ici  consolé,  et  toi, tu souffres.  » [Luc 16 versets  19-25, Bible
Louis Segond].

L'heure n'est plus à tergiverser,  si ce livre vous a touché, faites un
geste, aidez-moi à pouvoir nourrir les âmes, pour et par le Seigneur. J’ai
foi  que le  Seigneur  a  un peuple  fidèle,  qui  est  présenté  comme les
7000 qui, du temps d’Élie, n’ont point fléchi le genou devant Baal et
qu’ils lui demeurent fidèles.

Je sais que vous vous ne fermerez pas vos cœurs à cet appel à l’aide,
car vous marchez par amour selon que notre Sauveur nous le demande.

Voici ce qui est préconisé : « Donne à celui qui te demande, et
ne te détourne pas de celui qui veut emprunter de toi. » [Matthieu
5 verset 42, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  ceci  : «  Si  quelqu'un possède  les  biens  du
monde, et que, voyant son frère dans le besoin, il lui ferme ses
entrailles, comment l'amour de Dieu demeure-t-il en lui ?

Petits enfants, n'aimons pas en paroles et avec la langue, mais
en actions et avec vérité. 
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Par  là  nous  connaîtrons  que  nous  sommes  de  la  vérité,  et  nous
rassurerons nos  coeurs  devant lui  » [1 Jean 3 versets  17-19,  Bible
Louis Segond].

Finissons avec ceci : « Si l'un de tes compatriotes tombe dans la
pauvreté dans le pays que l'Éternel ton Dieu te donne, tu ne lui
fermeras pas ton coeur et tu ne lui refuseras pas ton aide. 

Au contraire,  tu lui  ouvriras  ta main toute grande et  tu lui
prêteras  suffisamment  selon  ses  besoins.  Garde-toi  bien  de
nourrir dans ton coeur des pensées mesquines et de te dire : 

« C'est bientôt la septième année, l'année de la remise des dettes » et,
pour  cette  raison,  de  regarder  ton  compatriote  pauvre  d'un
mauvais oeil sans rien lui donner. Car alors, il se plaindrait de toi
à l'Éternel et tu porterais la responsabilité d'une faute.

Donne-lui généreusement et non pas à contrecoeur. Et pour
cela, l'Éternel ton Dieu te bénira dans tout ce que tu feras et dans tout
ce que tu entreprendras. En fait, il y aura toujours des nécessiteux
dans le pays : c'est pourquoi, je t'ordonne d'ouvrir toute grande
ta main à ton compatriote, au malheureux et au pauvre dans ton
pays. » [Deutéronome 15 versets 7-11, Bible Semeur]. 

Si ce livre où l'un de ceux que je vous offre gratuitement sur mon
site vous a touché,  faites  un geste,  aidez-moi à  pouvoir  continuer à
fortifier et aider le plus grand nombre. 

J’en appelle donc à votre générosité. Ainsi, si le vôtre cœur vous en
dit, vous pouvez m'apporter votre aide en me faisant parvenir vos dons
par voie postale à :

Monsieur  Kenny  Ronald  Marguerite,  Impasse  py  n°  24,
Californie, 97232 Le Lamentin (Martinique).

Vous avez aussi la possibilité de faire un don sur l'onglet « Faire un
don  avec  Paypal  » (onglet  situé  sur  l'écran,  à  gauche  pour  les
ordinateurs et en bas pour les portables) présent sur mon site : kenny-
ronald-marguerite.com. 
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4 Présentation du livre ''Inquisitiô (Le message des
trois anges), tome IV, La réalité de l’attaque du
faux  prophète  et  de  l'agneau  bestial
apocalyptique  contre  la  loi  de  Dieu  et  la
prophétie.  (Version  revue  et  complétée –
réédition)''

EEn guise d’introduction, je vous dirais que ce livre que vous avez

entre  les  mains  présente les  œuvres iniques  que pratique la  religion
adventiste du septième jour, ainsi que les plans qui m’ont été inspirés
par l'Esprit de Dieu afin de réformer cette religion.

Ce livre est le dernier appel à la repentance que le Seigneur,
dans sa grande mansuétude et sa grande miséricorde me donne
de présenter à cette religion, à cause des actes pratiqués qui ne le
révèrent pas.

Maintenant ces points actés et pour entrer dans le vif du sujet, je
vous dirais que dans ces lignes, je vous expose les œuvres de l'Église
adventiste  du  septième  jour,  qui  se  présente  comme  étant  la
défenderesse de la foi et de la parole de Dieu, mais qui œuvre comme
ceux-là mêmes qu’elle condamne. 

Mes propos relatifs au caractère inique des œuvres de cette religion
pourraient sembler insensés, tellement cette dernière donne au monde
l'image d'un lieu où la parole de Dieu est honorée et où nulle œuvre de
ténèbres ne demeurent, comme « des squelettes dans des placards ».

Nous verrons qu'il en est tout autrement. Je vous démontrerais, au
travers  des  préceptes  doctrinaux  de  l'Église  adventiste  du  septième
jour, mis en lumière par la Bible combien ces fondements sont iniques
et ne servent pas Dieu, bien au contraire. 
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Pour vous  présenter  les  grandes  lignes  des  errements  de  l'Église
adventiste du septième jour, il nous faut commencer par les fondations
sur lesquelles  cette Église  a été construite,  puis  développée pour en
venir à ce qu'est,  en cette décennie, la base du dogme que professe
cette religion.

En préambule, je vous dirais qu'il y a plusieurs décennies de cela le
Seigneur a suscité à une « frêle petite plante », qu'il a établie de son

vivant prophétesse, elle s'appelait Ellen G. White. 
L'Esprit de Dieu lui a donné de porter, entre autres, le message des

trois anges apocalyptiques. La raison d'être principale de ce message à
trois branches est de nous amener à donner Gloire au Seigneur ! 

Il présente en outre son jugement dont l'heure est arrivée, il appelle
aussi  l'humanité  à  la  repentance  et  nous  invite  tous  à  rejeter  toute
doctrine qui n'est pas du Seigneur. 

Ce message présente aussi le sort final qui sera réservé à ceux
qui rejetteront le Seigneur pour servir des doctrines d'hommes et
enfin,  il  a  pour  but  d'amener  la  papauté  et  ses  sbires  à  la
déchéance.

Cette humble servante du Seigneur, qu'était Ellen G. White a reçu
de  l'Esprit  de  Dieu  de  nouvelles  révélations  prophétiques,  qui
présentent  les  œuvres  iniques  et  cachées  de  la  papauté,  et  qui  sont
mises en lumière par le message des trois anges apocalyptique.

Ce faisant, de sa plume elle a laissé des instructions bien précises
pour que les adventistes du septième jour ne puissent jamais s'unir à
cet être inique, qu'est la papauté. 

Elle présente aussi l'influence que les papes ont et auront sur les
nations, et les organes législatifs qui gèrent le monde, de ce fait Mme
White de son vivant a exhorté le peuple adventiste du septième jour à
ne jamais contracter de telles unions.

Hormis ces instructions et recommandations, elle a laissé une épée,
flamboyante et puissante destinée à permettre au monde de connaître
le vrai visage de la papauté ainsi que les doctrines iniques que professe
l'Église catholique, c’est le livre « La tragédie des siècles ».
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Malheureusement, en cette génération, d'un revers de la main, le
leader adventiste  M. Ted N.C. Wilson  a perverti  toutes ces
bases instituées par Mme White, sur lesquelles la foi adventiste
est  basée.  Cet  homme a renié  les  fondations de  la foi  de  sa
religion, en désavouant le livre « La tragédie des siècles », écrit
de la plume d'Ellen G. White.
Il est allé jusqu'à demander pardon au pape François parce que
700000 de ces livres ont été distribués lors d'un des passages du
pontife en Amérique. 
Ted N.C. Wilson a en outre appelé de ses vœux une union
entre les adventistes et les catholiques. Il a aussi mis en place
des accords avec l'ONU, chose inimaginable jusque-là. 

Tout cela peut paraître anodin, et même pour certains dénoter une
grande  ouverture  d’esprit,  néanmoins  quand  on  lève  le  voile  des
apparences et que l'on plonge les regards sur une réalité de vie, nous
comprenons le non-sens du nouveau positionnement de cette religion.

Pour ce faire, je m'en vais vous poser une question : 
Peut-on professer à la fois une chose et son contraire. Exemple
: peut-on à la fois se déclarer  contre l'avortement et  être pro
avortement ? 
Ou  encore,  peut  on  à  la  fois  se  battre  contre  les  lois  qui
permettent en Amérique à tout un chacun de posséder une arme
et soit même en détenir une ?

Ainsi, la religion adventiste du septième jour, ne peut pas d'un côté
décréter que son dogme est basé sur les écrits d'Ellen G. White et
d'un autre, renier ces enseignements, en pratiquant ce qu'elle a proscrit.

Ainsi, soit l'Église adventiste du septième jour s'émancipe des règles
d'Ellen G. White, et pratique de nouvelles doctrines, soit cette religion
demeure  dans  ses  anciens  sentiers  et  pratique  ce  que  sa  défunte
prophétesse charismatique a établi. 
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Pour l'instant, nous sommes loin de ces deux extrêmes, car cette
religion en est venue à pratiquer des doctrines bigarrées, qui sont un
mélange des enseignements que Mme Ellen G. White a laissés et de
ceux issus du dogme catholique.

Un exemple concret est la réalité de « l'Église du reste », cette
religion l'a  vécue  du temps de  Mme White qui  en tant que
prophétesse du Seigneur avait le don de prophétie, qui consiste à
ce que le Seigneur parle à un de ses prophètes ou prophétesses en
rêves ou en visions.
Mme White a reçu un grand nombre de visions et quelques
rêves grâce auxquels elle a guidé le peuple adventiste du septième
jour. Elle a aussi reconnu que l'Esprit de prophétie consiste à
ce que Dieu parle à ses prophètes en rêves et en visions. 

En  opposition  à  tout  cela,  des  décennies  après  la  mort  de
Mme  White, n'ayant  plus  de  prophètes  dans  ses  rangs  l'Église
adventiste du septième jour a perverti ces bases. 

À  leur  place  ont  été  institués  des  préceptes  iniques  de  l'Église
catholique qui ont été revus et édulcorés à  « la sauce » adventiste du
septième jour. 

Parmi ces  préceptes  nous retrouvons le  baptême des  enfants  ou
encore la désacralisation des rêves et des visions. 

Nous verrons aussi comment au travers de ces baptistères, l'Église
adventiste du septième jour ne rend pas un culte à Dieu. 

Bien au contraire, elle livre, pieds et poings liés, ceux qui vont se
faire baptiser. 

Incroyable ! Vous verrez à qui et comment. 
Nous verrons aussi, qu'alors que cette religion se réclame comme
étant la gardienne du sabbat, comment en plein sabbat, elle
transgresse le commandement du Seigneur qui demande que « la
main gauche ne puisse pas savoir ce que fait la droite ». 
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Je vais aussi vous présenter les œuvres sectaires et hors la loi que
l'Église adventiste du septième jour a mises en place et qui lui permet,
grâce à des contraintes psychologiques, de dépouiller ses membres de
plusieurs millions de dollars par an et cela depuis des décennies, par le
biais des dîmes et des offrandes qu'elle les oblige à lui verser.

Tout ce que je viens d’énoncer, je vous le démontrerai au travers
des textes bibliques, juridiques, législatives et des doctrines établies par
l'Église adventiste du septième jour. 

Je poursuivrai en disant que j’ai eu à croiser  l’épée spirituelle avec
cette  religion,  mais  du  fait de  sa  puissance  financière  et  de  sa
renommée, j’y ai laissé plus que « des plumes ». 

Ma jeune épouse, à l’époque m’avait mis  devant un dilemme,
arrêter d’écrire contre cette religion, qui était autrefois la nôtre,
ou divorcer. 
J’ai  choisi  de  demeurer  fidèle  au Seigneur.  Les répercussions
furent mon divorce et l’éloignement de mon fils que sa mère a
emmené vivre à huit mille kilomètres de moi. 

Néanmoins, devenu majeur, il est revenu vers moi depuis environ
deux ans et  nous réapprenons à nous connaître,  mais  je  ne l'ai  pas
encore vu physiquement depuis plus de 14, très longues, années...

Pour finir,  pour qu'il  y ait équité, je vous présente aussi un
résumé  de  ma vie  et  vous  verrez  comment  le  Seigneur  a  la
capacité de retirer un homme de la déchéance la plus totale pour
en faire un de ses serviteurs, l'objectif  étant que toute gloire lui
revienne à lui seul, le Tout Puissant ! 
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